

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Contribuyen y son maltratadas

En Puebla, más del 60 por ciento de las madres trabajan y pese a las contribuciones que hacen al hogar que van más allá de las labores domésticas, continúan siendo maltratadas y / o violentadas. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

PRI evitará éxodo con "operación cicatriz"

Para evitar que se registre una desbandada de los militantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) que no lograron alguna candidatura para participar en la elección del 7 de julio, el tricolor inició la operación "Cicatriz", afirmó el nuevo delegado presidente del Comité Directivo Municipal del tricolor, Germán Hickman Morales. (Heraldo)

Síntesis

IFE avala inicio de campaña

A tres días de iniciadas las campañas se cumplió con la transmisión correcta de spots por los partidos políticos, de ahí que no hubo desobediencia a la autoridad, asegura Luis Zamora Cobian vocal ejecutivo del IFE. (Síntesis)

tolerancia

Soy el candidato de las mujeres: Agüera

Más de cinco mil voces corearon en una sola voz: "¡Agüera!, ¡Agüera!, ¡Agüera!", cuando el abanderado de la coalición PRI-Verde arribó al salón Country para festejar el Día de las Madres. Todas se levantaron y aplaudieron a Enrique Agüera, quien orgulloso llegó del brazo de su mamá: doña Elmira Ibáñez. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Hasta Roy Campos ve una elección cerradísima en la capital

El director de Consulta Mitofsky, Roy Campos, vislumbró una elección "cerradísima" en la capital poblana el próximo 7 de julio, pues aseguró que la mayoría de los poblanos ya definieron su voto, por lo que los candidatos deberán convencer a los indecisos, quienes serán los que finalmente le den el gane a alguno. (Cambio)

MILENIO

Contagia virus H7N3 Aves de Cuacnopalan

La granja comercial La Trinidad, donde fue detectado el primer caso de influenza aviar, permanecía sin vigilancia este jueves, las autoridades federales y estatales anunciaron el miércoles que habría vigilancia en un radio de varios kilómetros pero cualquier podía acercarse sin problema a la quinta. (Milenio digital)

La Jornada de Oriente

Instala delincuencia mercado de armas en Atencingo: diputados

Diputados de la Comisión de Seguridad Pública del Congreso local denunciaron que grupos del crimen organizado instalaron un mercado para la venta de armas en territorio poblano, donde el municipio mixteco de Chietla se ha convertido en su "refugio". Ante esta situación, ese órgano legislativo pidió la comparecencia del secretario de Seguridad Pública (SSP) del estado, Facundo Rosas Rosas, quien acudirá al Congreso el próximo jueves para poder explicar la situación que guarda el estado frente a las bandas delincuenciales. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

@-consulta

Sacrifican 250 mil aves en Palmar de Bravo por gripe aviar

Al menos 250 mil aves fueron sacrificadas en una granja del municipio de Palmar de Bravo, después que el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica) detectó un brote de gripe aviar. (e-consulta)

periodicodigital.com.mx

Gali Fayad inauguró su casa de gestión en la colonia Santiago

Acompañado de los candidatos a diputados Pablo Rodríguez, Pablo Montiel, Patricia Leal, Francisco Rodríguez, el senador Javier Lozano y el dirigente municipal del PAN, Gerardo Maldonado, el candidato a la alcaldía de esta capital por la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, inauguró su casa de gestión ubicada en la 17 Poniente número 1106 colonia Santiago. (Periódico digital)



El IEE no caerá en provocaciones del PRI

Consejeros del Instituto Electoral del Estado (IEE), cerrarán filas y no se subirán al ring para contestar las críticas a su trabajo por la Coalición 5 de Mayo y los partidos políticos que representa, sobre la supuesta parcialidad de algunos integrantes del Consejo General, pues se trata de un grupo que se ha puesto un "hielo bien grande en la cabeza". (Contraparte)



Álvaro Alatraste obtuvo constancia de no inhabilitado de forma fraudulenta

El consejero del IEE Paul Monterrosas confirmó que Ascensión Álvaro Alatraste Hidalgo fue inhabilitado por el Congreso del estado por el periodo comprendido del 8 de marzo del 2007 al 8 de septiembre del 2013, por lo que dicha sanción todavía está vigente y le impide ser el candidato del PRI a la alcaldía de Tehuacán, ayuntamiento que ya encabezó y durante el cual incurrió en deficiencias administrativas por 1 millón 784 mil 827.63 pesos. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Derrocha Sabines gasto en imagen

Durante su gestión como Gobernador de Chiapas, Juan Sabines gastó mil 104 millones de pesos en los rubros de publicidad y comunicación social. (Reforma)



Partidos: no hubo tiempo ni consenso para reformas

La falta de consensos, de tiempo y el elevado número de temas discutidos frenaron la aprobación de todas las reformas acordadas en el Pacto por México para el periodo ordinario de sesiones del Congreso que concluyó el 30 de abril, afirmaron, por separado, los dirigentes de PRI, PAN y PRD. (El Universal)



EMP pide equipo por "amenaza" a Peña y su familia

El Estado Mayor Presidencial (EMP) quiere comprar equipo de alta tecnología ante "las amenazas contra la integridad del Presidente y su familia", en el contexto de seguridad en que se encuentra el país y las "capacidades" que poseen algunos grupos de la delincuencia y del crimen organizado. (Milenio digital)



Inflación anual de 4.65% en abril; la más alta en 4 años

La inflación de abril alcanzó un incremento anualizado de 4.65 por ciento, la tasa de elevación más alta en cuatro años, impulsada nuevamente por alzas en los precios de alimentos agropecuarios y del transporte público, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). (La Jornada)



Con la reforma, viene la tercera etapa de ley de quiebras bancarias

Bajo la ley de concursos, un proceso de quiebra puede durar 10 años, con la iniciativa se reducirían los plazos para que el banco presente respuesta al IPAB cuando inicie proceso. (El Economista Digital)



Vienen reformas para simplificar pago de impuestos y producir energía barata

El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que en breve se presentarán al Congreso las reformas hacendaria —para simplificar el pago de impuestos— y energética —para incrementar la capacidad del país en la producción de energía limpia y barata—. (Crónica Digital)



Es tiempo de crecer: Enrique Peña Nieto; destaca fortaleza económica

El presidente Enrique Peña Nieto afirmó que México vive un buen momento y hay que aprovecharlo para incrementar la productividad, el crecimiento económico y el nivel de vida de la población. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Pemex atrasa construcción del camino a Tlaltepango**

A pesar de que Pemex retrasó por ocho días los trabajos que se realizan en la aplicación de concreto hidráulico del Camino a Tlaltepango, esta obra lleva un avance del 50 por ciento, es decir, uno de los cuerpos prácticamente se encuentra terminado. Lo anterior se informó durante un recorrido de supervisión realizado por el ayuntamiento de Puebla en la zona. Ahí se informó que la obra tuvo algunos retrasos debido a que personal de la paraestatal Pemex tardó en establecer las estrategias para proteger los cruces de las líneas de los ductos que pasan por la zona. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108797

E-consulta

E-CONSULTA

- **La pavimentación del camino a Tlaltepango concluye en 45 días**

Un avance del 50 por ciento llevan los trabajos de pavimentación con concreto hidráulico de los mil 160 metros lineales del camino a Tlaltepango, por lo que el Ayuntamiento se comprometió a entregar la obra concluida a más tardar en mes y medio. El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, supervisó los trabajos luego de conocer de cierto atraso debido a la presencia de ductos de PEMEX, pero garantizó la inauguración de la vialidad antes del inicio del periodo de lluvias. Actualmente los avances son el cuerpo norte con el tendido casi total del concreto hidráulico, faltando las banquetas y guarniciones, así como la construcción de colectores pluviales. (Genaro Munguía)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20276

Periodico Digital

PERIODICO DIGITAL

- **Eduardo Rivera ve con buenos ojos la organización de un debate**

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez avaló los debates entre los candidatos a la presidencia municipal propuestos por el representante de la coalición "Puebla Unida", Antonio Gali Fayad, al asegurar que así se podrán conocer las propuestas de cada uno de ellos. Sin embargo, precisó que en caso de que se den los debates estos tendrán que ser "de altura" y con propuestas, no como ha sucedido en años anteriores en donde sólo se dan descalificaciones y no se aporta nada. "Este tipo de acciones son convenientes por ser una oportunidad para dar a conocer a la ciudadanía las propuestas e ideas de cada uno de los contendientes, y así tengan más herramientas para elegir a la mejor opción. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/eduardo_rivera_ve_con_buenos_ojos_la_organizacion#.UYwxSpY2VRs

RETO diario

RETO DIARIO

- **Eduardo Rivera toma partido a favor de los debates entre candidatos**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se pronunció a favor de los debates en el actual proceso electoral, esto después que el candidato por Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, retara en este sentido al abanderado por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez. Después que Enrique Agüera Ibáñez aceptara el reto de su adversario por Puebla Unida, el alcalde capitalino, indicó que "creo que los debates en las campañas políticas siempre son convenientes". De igual manera, mencionó que como demócrata es la oportunidad para que la gente conozca de manera más "natural" a los candidatos de los diferentes partidos políticos. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45620&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-toma-partido-a-favor-de-los-debates-entre-candidatos>

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- **Avance del 50 % en remodelación de camino a Tlaltepango: ERP**

La remodelación del Camino a Tlaltepango lleva un avance del 50 por ciento, obra que podría concluir en aproximadamente dos meses, cuya inversión es de 25 millones de pesos, informó Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, durante un recorrido por el lugar. En este sentido, explicó que el primer cuerpo de este carril ya se encuentra casi listo y en dos semanas podrá ser reabierto a la circulación, "esta vialidad es muy importante ustedes ven el tráfico en la zona, (...) se están construyendo los colectores pluviales y vengo a supervisar directamente porque nos habían comentado que había un poco de retraso". (Evangelina Rosales)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/55402avance-del-50-en-remodelación-de-camino-tlaltepango-erp#.UYw6f5Y2VRs>

NG PUEBLA

- **Avala Rivera debates entre candidatos a la alcaldía poblana**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, avaló la decisión de realizar de debates entre los candidatos a la alcaldía de Puebla de las coaliciones 5 de Mayo y Puebla Unida, Enrique Agüera Ibáñez y Antonio Gali Fayad respectivamente. Y es que dijo que este tipo de acciones son convenientes por ser una oportunidad para dar a conocer a la ciudadanía las propuestas e ideas de cada uno de los contendientes y así tengan más herramientas para elegir a la mejor opción. Cabe mencionar que el pasado miércoles, Gali Fayada propuso al candidato de la coalición 5 de mayo para realizar una serie de debates, reto que aceptó su contrincante, quien incluso señaló que podrían ser hasta seis. También se invitará al candidato del Partido del Trabajo (PT). (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/55393avala-rivera-debates-entre-candidatos-la-alcaldía-poblana#.UYw60pY2VRs>

INFORMACIÓN DEL GABINETE



HERALDO

- **Dueños de los baños del Paseo tienen 4 días para presentar permisos**

Los propietarios del inmueble denominado "Baños del Paseo Bravo", que demolieron parte de esta construcción que data del año 1600, cuentan con 4 días para presentar a la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública Municipal, los documentos que acrediten el proyecto para edificar en esa misma zona un supuesto hotel. El titular de Obra Pública capitalina, Felipe Velázquez Gutiérrez enfatizó que a más tardar en 15 días se podrá establecer el monto total de la multa y se conocerán los daños que sufrió el inmueble histórico. (Josefina Álvarez)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-10/ciudad/duenos-de-los-banos-del-paseo-tienen-4-dias-para-presentar-permisos>

Síntesis

SINTESIS

- **Comuna ha clausurado nueve ductos irregulares**

Luego de que el ayuntamiento de Puebla detectó una toma clandestina de Pemex al interior de un taller mecánico en la capital del estado, el director de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza, reveló que en estos dos años de la administración han logrado clausurar nueve de estos conductos irregulares en donde se ordeña combustible. Sobre el nuevo hallazgo, informó que gracias a una denuncia anónima, acudieron en la madrugada a Bosques de Manzanilla y encontraron en el suelo de un terreno que es usado como taller mecánico una manguera conectada a los duchos de Pemex, por lo que de inmediato dieron aviso a las autoridades. Al lugar arribaron bomberos, fuerza física de Pemex, y personal de la PGR quien ya se hace cargo de las investigaciones. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

INTOLERANCIA

INTOLERANCIA

- **Se equipa ayuntamiento con 300 mil cubrebocas**

Hace unos momentos, el ayuntamiento de Puebla recibió un nuevo paquete de 300 mil cubrebocas para prepararse por alguna caída de ceniza ante el incremento en la intensidad del volcán Popocatepetl. Lo anterior, luego de que ayer se repartieran más de 180 mil protectores a la población que acudió a los cinco módulos que instaló la Dirección de Protección Civil municipal. Lo anterior fue confirmado por el secretario de Administración y Tecnología de la Información, Íñigo Ocejo Rojo, quien precisó que este nuevo paquete se recibió de manera inmediata luego de la urgencia que se generó por la caída de ceniza. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108801

INTOLERANCIA

- **Sale barata multa a demolidores de los Baños del Paseo Bravo**

Ascenderá a 108 mil pesos la sanción económica que aplicará la Secretaría de Gestión Urbana del ayuntamiento de Puebla en contra de los responsables de afectar el patrimonio histórico de la capital, con el derribo de los antiguos Baños del Paseo Bravo. La multa asciende a esta cifra de acuerdo con lo que establece el Código Reglamentario Municipal por carecer de las licencias emitidas por las autoridades. El Coremun establece 54 pesos por metro cuadrado del total de la superficie donde se realiza alguna obra, es decir, que se calcula que la superficie que ocupan los antiguos baños es de por lo menos dos mil metros cuadrados, por lo que la multa económica es de más de 100 mil pesos. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108798

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Multa de 108 mil pesos a empresa que demolió los Baños del Paseo Bravo**

El ayuntamiento de Puebla aplicará una multa de 108 mil pesos a la empresa que demolió los Baños del Paseo Bravo, ya que no tuvo autorización del municipio cuando tumbó las paredes y techos de este inmueble. En tanto, la delegación en Puebla del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) reconoció que este edificio sí está catalogado como histórico y forma parte del patrimonio de la capital; sin embargo, los vestigios que le dan ese valor se encuentran intactos y no alcanzaron a ser destruidos por la maquinaria pesada. Ayer el secretario de Obras del gobierno municipal, Felipe Velázquez Gutiérrez. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/multa-de-108-mil-pesos-a-empresa-que-demolio-los-banos-del-paseo-bravo_id_24135.html

e-consulta

E-CONSULTA

- **INAH evalúa costos de reconstrucción de la Casa del Torno**

El Instituto Nacional de Antropología e Historia inició las evaluaciones de los daños hechos a la Casa del Torno con las obras del Teleférico, para cotizar cuánto costaría la reconstrucción del inmueble. Esta sería la sanción que se impondría a las autoridades del estado por iniciar los trabajos del Teleférico en la zona de Monumentos Históricos sin contar con autorización del organismo federal, indicó Juan Francisco Ortiz Pedraza, delegado en Puebla del INAH. La semana pasada un arquitecto de las oficinas centrales revisó las obras de la calle 8 Norte 414 para determinar los costos que requerirá la restauración del inmueble. (Shanik David)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20286

periodicodigital.com.mx

PERIODICO DIGITAL

- **Propietario de Baños del Paseo Bravo tiene 4 días para presentar permisos de obra**

El secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas (Seduop), Felipe Velázquez Gutiérrez, enfatizó que los

propietarios del inmueble denominado "Baños del Paseo Bravo" cuentan con cuatro días para presentar los documentos donde expliquen los motivos para derribar la obra que data del año 1600. Asimismo, informó que a más tardar en 15 días se podrá establecer el monto total de la multa y se conocerán los daños que sufrió el inmueble. Cabe señalar que la multa es de 54 pesos por metro cuadrado, además de que si en Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) señala que existe destrucción en zonas históricas, este edificio tendrá que ser restituido en su totalidad y dejar el inmueble tal y como se encontraba. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/propietario_de_banos_del_paseo_bravo_tiene_4_dias_#.UYwwVJY2VRs

PERIODICO DIGITAL

- **Ayuntamiento descarta 'focos rojos' por inicio de campañas políticas**

La Secretaría de Gobernación municipal descartó que en la ciudad de Puebla se tengan "focos rojos" por el arranque de campañas políticas, las cuales iniciaron el pasado 5 de mayo. El responsable de la política interna del municipio, Eduardo Alcántara Montiel, informó que las autoridades municipales se encuentran listas para intervenir en caso de algún conflicto tanto en colonias, unidades habitacionales y en las 17 juntas auxiliares. Alcántara Montiel agregó que en caso de que los ciudadanos detecten alguna irregularidad en sus demarcaciones deberán reportarlo de manera inmediata al ayuntamiento de Puebla para que se tomen cartas en el asunto, por lo que indicó que hasta este momento se han presentado denuncias o quejas al respecto. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_descarta_focos_rojos_#.UYwx2JY2VRs

PERIODICO DIGITAL

- **INAH da permiso para modificar mural de la Fundación de Puebla del Palacio Municipal**

El instituto Nacional de Antropología e Historia autorizó los permisos para modificar el mural de la Fundación de Puebla que se ubica en el salón de protocolos del Palacio Municipal; se pretende retirar la imagen del expresidente y exgobernador del estado, Mario Marín Torres, así como de otros ex funcionarios de la administración marinista, informó el perito del INAH, Sergio Vergara. En entrevista, el perito refirió que la persona indicada para hacer propuestas sobre estos cambios es el pintor, Fernando Lago, debido a que aún vive y es el autor intelectual de dicha obra, en caso contrario señaló, sería el INAH quien realizará la propuesta de cambios y porque obra sustituirla. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/inah_da_permiso_para_modificar_mural_#.UYwyypY2VRs

RETO diario

RETO DIARIO

- **Camino a Tlaltepango quedaría listo en dos meses**

Con el objetivo de agilizar los trabajos de pavimentación con concreto hidráulico en el Camino a Tlaltepango, este día, el secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez Gutiérrez, anunció que se duplicará el número de trabajadores en el lugar. Al verificar el avance de la obra, el cual es del 50 por ciento, hasta el momento, el funcionario municipal, esperó que dicha rehabilitación concluya en aproximadamente dos meses. Velázquez Gutiérrez, mencionó que este proyecto ejecutado por los gobiernos municipal y estatal con una inversión de aproximadamente 25 millones de pesos, tuvo un retraso debido a los pocos señalamientos de Petróleos Mexicanos (Pémex), respecto a los ductos que atraviesan por la zona de mejoramiento. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45619&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Camino-a-Tlaltepango-quedaría-listo-en-dos-meses>

RETO DIARIO

- **Responsables por afectar Baños del Paseo pagarán multa por metro cuadrado**

El secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez Gutiérrez, informó que los responsables de afectar a los antiguos Baños del Paseo Bravo, catalogados como patrimonio de la humanidad, deberán pagar al ayuntamiento de Puebla 54.00 pesos por metro cuadrado dañado. Previo a recorrer las obras de pavimentación con concreto hidráulico que actualmente ejecuta el gobierno del estado y el ayuntamiento poblano en el Camino a Tlaltepango, el funcionario municipal, indicó que el Código Reglamentario Municipal (Coremun) establece que los dueños o representantes de las obras tienen cinco días hábiles para presentarse a declarar después de la notificación correspondiente, por no tener las licencias de construcción emitidas por las autoridades. (Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45618&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Responsables->

[por-afectar-Banos-del-Paseo-pagaran-multa-por-metro-cuadrado](#)

RETO DIARIO

- **Vecinos de la Rivera Anaya denuncian falta de compromiso por afectaciones de RUTA**

Continúan las molestias en contra del Metrobús en la Unidad Habitacional Manuel Rivera Anaya. Varios vecinos denunciaron la falta del arreglo de la tubería, lo cual genera que falte agua a los edificios más cercanos al carril confinado; además, el gobierno no ha colocado la tapajuntas que van entre la banqueta y el carril. En ese espacio de diez centímetros ahora hay nidos de ratas que trepan por los edificios y se meten a las casas. Asimismo, en un recorrido realizado a la zona se pudo observar que el paso peatonal que está debajo del puente, junto a la Escuela Primaria "Luis Donald Colosio", no ha sido arreglado tal cual lo prometió la Secretaria de Infraestructura, pues no hay iluminación, ni se colocaron bancas o juegos infantiles. (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45616&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Vecinos-de-la-Rivera-Anaya-denuncian-falta-de-compromiso-por-afectaciones-de-RUTA>

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- **Demolidores de baños del Paseo, con multa de 54 pesos por metro**

El Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez Gutiérrez, indicó que los responsables de demoler estructuras del área de "los Baños del Paseo Bravo" para construir un edificio, podrían hacerse acreedores a una multa de 54 pesos por cada metro cuadrado que dañaron. Por tal razón, el funcionario municipal explicó que tienen cuatro días para presentar ante el dependencia los documentos donde expliquen los motivos para derribar la obra que data del año mil 600 y a más tardar en 15 días se establecerá el monto total de la sanción. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/55404demolidores-de-baños-del-paseo-con-multa-de-54-pesos-por-metro#.UYw6W5Y2VRs>

NG PUEBLA

- **INAH permite modificar imagen de MMT en mural**

El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) autorizó los permisos para modificar la imagen del ex gobernador Mario Marín Torres del mural de la Fundación de Puebla, que se encuentra en el Salón de Protocolos del Ayuntamiento Capitalino, así como de algunos ex funcionarios de su administración, informó el perito del INAH, Sergio Vergara Berdejo. Entrevistado al respecto, indicó que el pintor Fernando Lago fue el elegido para realizar los cambios en este mural, por ser el autor intelectual de dicha obra, de no ser así, el propio INAH determinará la persona que se encargará de las modificaciones. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/55395inah-permite-modificar-imagen-de-mmt-en-mural#.UYw6rJY2VRs>

NG PUEBLA

- **Pagarán 54 pesos por m2 destruido en baños del Paseo**

El Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez Gutiérrez, indicó que los responsables de demoler estructuras del área de "los Baños del Paseo Bravo" para construir un edificio, podrían hacerse acreedores a una multa de 54 pesos por cada metro cuadrado que dañaron. Por tal razón, el funcionario municipal explicó que tienen cuatro días para presentar ante el dependencia los documentos donde expliquen los motivos para derribar la obra que data del año mil 600 y a más tardar en 15 días se establecerá el monto total de la sanción. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/55404pagarán-54-pesos-por-m2-destruido-en-baños-del-paseo#.UYy9ekfbx5A>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Debe respetar la ley quien quiera gobernar la capital**

"Inicié la campaña sin haber violado la ley", sentenció Enrique Agüera Ibáñez, candidato de "5 de mayo" a la presidencia municipal de Puebla al justificar sus escasas apariciones públicas en la etapa de pre campaña y durante el desfile por la conmemoración del 151 aniversario de la Batalla de Puebla. En entrevista con El Sol de Puebla, el ex rector de la BUAP, insistió que quien quiera gobernar esta ciudad debe respetar la ley, y recordó que el Código de Instituciones y Procesos Electorales le impedía como pre candidato único de la coalición PRI-PVEM hacer pronunciamientos y pedir el voto e incluso después de aprobado su registro debió esperar hasta el primer minuto del pasado martes para iniciar acciones proselitistas. (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2977853.htm>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **INAH autoriza sacar de mural a Mario Marín**

Después 4 meses de que regidores del PAN, PRD y PT presentarán un punto de acuerdo para eliminar la figura del ex presidente y ex gobernador de Puebla, Mario Marín Torres de un Mural ubicado en el Salón de Protocolos del Palacio Municipal; por fin, el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) ha autorizado los permisos para modificar dicha obra realizada por el pintor poblano, Fernando Rodríguez Lago. El perito del INAH, Sergio Vergara Berdejo explicó que también se retirará la imagen de otros ex funcionarios de la administración municipal de Marín, como los ex directores de servicios públicos Efraín Ruiz y de Control, Alejandro Pérez Morales, quienes se muestran en el mural con unos cascos de construcción revisando unos planos, teniendo como acompañamiento diferentes periodos de la historia de la capital poblana. (Josefina Álvarez)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-10/ciudad/inah-autoriza-sacar-de-mural-mario-marin>

Síntesis

SINTESIS

- **Llamará Congreso a comparecer a Facundo Rosas**

En sesión de la comisión de seguridad pública del Congreso del Estado, aprobó citar a comparecer en el órgano colegiado, al Secretario de Seguridad Pública, Facundo Rosas Rosas, por la inseguridad que hay en estado y la detección de un "mercadito de armas" en junta auxiliar de Atencingo perteneciente al municipio de Chietla, estado de Puebla. El presidente de la comisión, Héctor Alonso Granados y Enrique Nacer Hernández, ambos diputados de la fracción parlamentaria de Nueva Alianza denunciaron venta ilegal de armas en el municipio de Chietla y la presencia de grupos armados pues afirman que hay una ola de inseguridad en los municipios del sur del estado. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

CAMBIO

CAMBIO

- **Abogado del teleférico pierde amparo vs la Ruedota**

Pese a que el gobierno del estado ya anunció la instalación de la Ruedota de la Fortuna en la zona de Angelópolis y no en el Centro Escolar Niños Héroe de Chapultepec (CENHCH), el amparo que interpuso el abogado de los padres de familia inconformes, Lucio Ramírez Luna, no procedió ante el Poder Judicial de la Federación al no encontrarse los elementos suficientes para otorgar el recurso legal, afirmaron fuentes del gobierno morenovallista. El juzgado Décimo de Distrito calificó de errónea e incongruente la integración de la demanda al no presentar los elementos suficientes para comprobar el daño inminente e irreparable a la institución pues no existe relación alguna entre las razones expuestas y el contenido del artículo tercero constitucional, al que se alude como precepto reclamado. (Víctor Hugo Juárez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/10756-padres-del-cenhch-pierden-amparo-contra-la-ruedota>

tolerancia

E-CONSULTA

- **Gaseoducto en los alrededores del Popo, de alto riesgo: Cupreder**

La actividad del volcán Popocatepetl demuestra que no se puede construir un gaseoducto en la zona, los riesgos para la población se multiplicarían ante una contingencia. Lo anterior lo dio conocer la integrante del Centro Universitario de Prevención de Desastres (Cupreder), Alejandra López García, quien pidió a las autoridades correspondientes a que revisen el proyecto debido a que no sería conveniente desarrollarlo en zonas aledañas al Popocatepetl. Resaltó que tanto el gaseoducto como la termoeléctrica representa mayores riesgos en la zona volcánica que todavía no terminamos de conocer. (Jaime Zambrano)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/gaseoducto-en-los-alrededores-del-popo-de-alto-riesgo-cupreder>



PERIODICO DIGITAL

- **Puebla, preparada para una contingencia volcánica**

Puebla está preparada ante un posible escenario de cambio del semáforo en la alerta volcánica, concluyeron las autoridades estatales tras la reunión de revisión del Plan Operativo Popocatepetl. El director estatal de Protección Civil, Jesús Morales, informó que la situación que impera en el estado es de calma, e instó a la población a barrer banquetas y azoteas para que la ceniza deje de estar esparcida en el aire. En esta reunión, cada una de las dependencias involucradas rindió un resumen de las acciones a emprender ante una posible contingencia. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_preparada_para_una_contingencia_volcanica#.UYwyPjY2VRs



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **28 nuevas exhalaciones del Popocatepetl: Cenapred**

El Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred), informó que en las últimas 24 horas se registraron 28 nuevas exhalaciones en el volcán Popocatepetl. Tras un reporte de este medio día, dio a conocer que se mantiene la alerta volcánica en semáforo amarillo fase 2, con un monitoreo permanente del coloso, tras la actividad que comenzó el pasado martes por la noche. El instituto señaló que no hay riesgo y reiteró las mismas medidas, como mantenerse alejados a un radio de más de 12 kilómetros del volcán Popocatepetl y estar pendiente de los reportes más actualizados. (Héctor Hernández)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51276



PUEBLA ON LINE

- **Gobierno asegura que rutas de evacuación del Popo están en buen estado**

Por instrucciones del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, se realizó una reunión con funcionarios estatales, federales y representantes de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), a fin de verificar las previsiones e informar sobre las revisiones realizadas ayer para reforzar el Plan Popocatepetl, con el objetivo de que tenga una operatividad eficiente y eficaz, ante cualquier contingencia, ratificándose la seguridad de las familias poblanas. En la reunión, encabezada por el titular de la Secretaría General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas, se informó sobre las condiciones que guardan las rutas de evacuación, los albergues y las provisiones, así como los protocolos para cada una de las fases de la actividad del volcán Popocatepetl. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36209:fernando-manzanilla-pide-cuidar-las-manos-a-los-delegados-federales-pri%C3%ADstas&Itemid=126

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- El gobierno estatal integrara al sector privado en acciones, para contener la delincuencia, dice el Secretario de Seguridad, nuevamente una reunión sobre esta materia.
- La propuesta ciudadana para el municipio de Puebla, es sin exclusión, dijo Enrique Agüera Ibáñez, candidato a alcalde en Puebla, por la coalición "5 de Mayo".
- Multa de 100 mil pesos a la empresa que autorizo demolición de baños públicos del Paseo Bravo, anuncia el Ayuntamiento de Puebla.
- "Becas a los mejores alumnos y empleo a jóvenes egresados", ofrece Tony Gali, candidato de "Puebla Unida", a la alcaldía de Puebla.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Llegó la gripe aviar as Puebla, lamentablemente sacrifican 260 mil aves en Palmar de Bravo por este terrible padecimiento. Ya lo tenemos en Puebla.
- Jesús Morales Rodríguez, director de de Protección Civil estatal, confirmó la disminución de la actividad del volcán Popocatepetl, sin embargo dijo que las autoridades estatales se mantienen en alerta.
- 300 mil cubrebocas por parte del ayuntamiento de manera gratuita para no estar lucrando con esto en las farmacias.
- En lo que va de los últimos años se ha encontrado 9 ordeñas clandestinas a Pemex.
- 100% más de ventas esperan hoy los restaurantes.



Enrique Montero Ponce
Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- Diputados locales denunciaron que el crimen organizado, comercializa armas de alto calibre en los municipios poblanos colindantes con Morelos, Veracruz y Oaxaca.
- Retiraran la imagen del ex gobernador, Mario Marin, del mural de la fundación de Puebla, ubicado en el salón de protocolos, informo el perito del INAH, Sergio Vergara.
- Los restaurantes reportan reservaciones al 100% para celebrar a las mamás poblanas, esperan un aumento en las ventas, este 10 de Mayo.



Leticia Montagner
Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

ABC Radio

- Tras el brote gripe aviar en granjas de Palmar de Bravo, aquí en Puebla especialistas de la BUAP, recomendaron extremar precauciones ya que un riesgo de contaminación aviar, generaría especulación y desabasto en pollo y huevo, además de que afectaría el consumo y la economía de las familias.
- El edil de Puebla, vio con buenos ojos que los candidatos a la presidencia municipal realicen no solo un debate sino varios con el fin de conocer de manera natural las propuestas de los contrincantes.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Se detectan más de 30 exhalaciones, además de emisión continua de vapor de agua y gas del Popocatepetl, durante la tarde de ayer, el nivel de alerta se mantiene en amarillo fase 2.
- Cambian el sentido de las vías 31 y 25 poniente.
- Exhiben 4 carros alegóricos que participaron en el desfile del 5 de Mayo.

- Por la tonalidad de la ceniza que cubrió el valle de Puebla, expertos revelan que el volcán Popocatepetl, tuvo un evento de alta exclusividad, que no se había registrado en los últimos años.
- Personal de seguridad de PEMEX, acordaron un predio ubicado en la esquina de las calles Camino Real a Manzanilla y calle trueno, que tiene como fachada un taller mecánico, pero en realidad oculta una toma clandestina.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Relevo en el PRI municipal: llega Germán Hickman a la dirigencia**

En medio de protestas de parte de Iván Galindo Castillejos, aún secretario general del PRI municipal, este jueves rindió protesta Germán Hickman Morales, como nuevo dirigente del tricolor, en sustitución de Claudia Hernández Medina, candidata a diputada por el distrito 10 de la capital. Hickman Morales, quien hace apenas dos semanas acusó "imposición" de candidatos en el tricolor, cambió su discurso y afirmó que es momento de iniciar con la "operación cicatriz". En rueda de prensa se hizo la presentación de Hickman Morales, así como de Ambrosio Corona, como secretaria General, pese a que Galindo Castillejos aún ostenta dicho cargo. (Efraín Núñez, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2977842.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Ofrece Gali gestionar empleo para discapacitados**

El candidato a la presidencia municipal de Puebla de la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, prometió gestionar empleo para las más de 100 mil personas con cualquier tipo de discapacidad que viven en el municipio. Al inaugurar su casa de gestión, que se trata de la sede del Comité Municipal del PAN, el ex secretario de Infraestructura ofreció que en su administración abrirá un departamento en el Sistema DIF Municipal, que tendrá como tarea exclusiva, buscar y vincular a las personas con discapacidad al ámbito laboral. Sostuvo que por la sensibilidad que tiene y las necesidades que su esposa, Dinorah López. (Belén Cancino, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2977852.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Desmantelan albergue de San Pedro Cholula**

Al menos en este municipio ya fue desmantelado el albergue temporal que las autoridades estatales habían acondicionado desde meses atrás en el auditorio del Centro Escolar "Lic. Miguel Alemán" (CELMA) para hacer frente a cualquier eventualidad que pueda presentar el volcán Popocatepetl. Actualmente el sitio educativo está siendo objeto de trabajos de mantenimiento y en su interior ya no se aprecian los catres, tampoco las frazadas y colchonetas, ni los paquetes de agua embotellada que se guardaban en él. Ahora en este espacio hay gradas y herramientas de los oficientes de la construcción, quienes realizan diferentes trabajos. (Norma Marcial, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2977585.htm>



HERALDO

- **PRI evitará éxodo con "operación cicatriz"**

Para evitar que se registre una desbandada de los militantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) que no lograron alguna candidatura para participar en la elección del 7 de julio, el tricolor inició la operación "Cicatriz", afirmó el nuevo delegado presidente del Comité Directivo Municipal del tricolor, Germán Hickman Morales. En entrevista, después de recibir el nombramiento como dirigente del tricolor en el municipio, ofreció que trabajará de manera conjunta con los líderes del PRI y los candidatos a las diputaciones locales, tanto de los distritos de la capital como del resto del estado para que logren el triunfo en las elecciones del 7 de julio. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-10/portada/pri-evitara-exodo-con-operacion-cicatriz>

HERALDO

- **Agüera propone Instituto Municipal del Emprendedor**

Al reiterar que su campaña será de propuestas y no de descalificaciones, el aspirante del PRI a la alcaldía poblana, Enrique Agüera Ibáñez, se comprometió a crear el Instituto Municipal del Emprendedor para apoyar a los jóvenes, madres solteras y cualquier poblano que decida iniciar un negocio y no cuente con el dinero suficiente para impulsar su idea. "Me encuentro a las madres solteras y me dicen, oiga, necesitamos que nos apoye, nadie nos voltea a ver, bueno, pues crearemos un fondo que nos permita generar iniciativas emprendedoras que permita que muchas mujeres que no tienen trabajo puedan crear un negocio que les permita llevar dinero a sus casas", explicó el candidato a la alcaldía poblana de la coalición "5 de Mayo". (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-10/portada/aguera-propone-instituto-municipal-del-emprendedor>

HERALDO

- **Víctor Hugo Islas amenaza con demandar a discapacitados**

El diputado local del PANAL, Víctor Hugo Islas aseguró que en caso de ser "molestado" por un grupo de discapacitados que enfrentan un desalojo por parte de la inmobiliaria Maem podría demandarlos si insisten en señalar su promesa de apoyo, la cual negó rotundamente. "Si sigue con eso, la voy a acusar de difamación de honor y punto, porque sé que es algo que afecta mis intereses y no ofrezco nada que no puedo cumplir" remató Islas. (Josefina Álvarez)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-10/portada/victor-hugo-islas-amenaza-con-demandar-discapacitados>

Síntesis

SINTESIS

- **Inaugura Tony Gali segunda casa de gestión**

Como muestra clara de su interés por mantener cercanía con los ciudadanos, el candidato a la alcaldía por la coalición Puebla Unida, Tony Gali, inauguró su segunda casa de gestión en la ciudad, misma que tendrá como sede las oficinas del Comité Directivo Municipal del Partido Acción Nacional. "Esta sede estará para atender las necesidades de los vecinos y de todos los poblanos estará mucho tiempo, para que me digan que es lo que necesitan para poder hacer este proyecto para Puebla", aseguró Reiteró que su primera casa de gestión, su casa de campaña, permanecerá abierta aún después de concluir su administración como presidente municipal, pues quiere estar de por vida cercano a la ciudadanía. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Propone Gali a universitarios bolsa de trabajo efectiva**

Preocupado por atender las inquietudes de los universitarios, el candidato a la alcaldía por la coalición Puebla Unida, Tony Gali anunció que trabaja junto con el sector empresarial para crear una bolsa de trabajo efectiva, con firmas de renombre, para que los egresados tengan mejores oportunidades laborales. Así lo dio a conocer durante la reunión que sostuvo durante su tercer día de campaña con estudiantes del Tec Milenio, quienes le compartieron su visión sobre el futuro de Puebla. El candidato les aseguró que trabajará para que tengan oportunidades de becas, acceso al deporte y todas aquellas actividades en beneficio de la juventud. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Resguarda IFE 10 mil 073 credenciales de elector**

A partir de hoy, el Instituto Federal Electoral (IFE), dejó resguardado en bóveda de seguridad 10 mil 073 credenciales para votar con fotografía de poblanos que no las recogieron en los plazos legales. Se pondrán a disposición estos plásticos después de la jornada electoral del 7 de julio. Al respecto, el vocal del registro federal de electores, Carlos Alberto Montero Catalán enfatizó que ayer 9 de mayo concluyó la campaña especial de actualización y credencialización 2012-2013, que se mantuvo del 16 de enero al 30 de abril del año en curso. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Aprueban integración de 32 comisiones y 5 comités**

Con 37 votos y 1 contra, el pleno legislativo aprobó la integración de 32 comisiones y 5 comités, por lo que ya podrán sesionar sin problema de quórum, ya que están completos los integrantes. Destaca la llegada de Josefina Buxadé en la comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales y en algunas otras las integran entre 1 y 2 diputados, que no fungen como vocal, secretario y/o presidente. Una vez que se cubrieron las curules después de los permisos de 18 diputados propietarios para incursionar a otro cargo de elección popular, ayer se nombraron a los legisladores que presidirán los siguientes siete meses las comisiones. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Se reúne Club Rotario La Noria con Arminda Bastos**

El Club Rotario de Puebla La Noria organizó un cónclave entre Arminda Bastos, esposa del candidato a la coalición 5 de Mayo Enrique Agüera Ibáñez, y alrededor de 100 mujeres para escuchar las propuestas dirigidas hacia este sector de la población. En dicho encuentro, que estuvo amenizado por un desayuno, Arminda Bastos, destacó que actualmente el papel de la mujer juega una posición importante, porque 'si la fémina está bien, la familia está bien', ya que es la que integra a la familia. Dijo que se necesita hacer crecer a la sociedad poblana, porque merece más, mejores servicios, más seguridad, más oportunidades de trabajo; temas, explicó, en los que su esposo trabajará. (Abel Cuapa)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **Garantiza Esparza plazas definitivas a trabajadores**

En el marco de la celebración de la Madre Universitaria, el rector de la UAP, Alfonso Esparza Ortiz, aseguró que aquellos trabajadores que tengan cinco años cumplidos trabajando y que reúnan los requisitos que marca el reglamento podrán obtener de manera automática su definitividad, "es algo que está al alcance de la Rectoría y lo vamos a hacer con mucho gusto", en respuesta al esfuerzo permanente de la comunidad universitaria de la institución. El administrador central de la máxima casa de estudios reveló que la medida ya se hizo del conocimiento de los directores de las diferentes unidades académicas y de los jefes de departamento para que de forma automática apoyen a los trabajadores que cumplan con los requisitos. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108800

INTOLERANCIA

- **Ritmo de construcción de obras se mantendrá**

Al asegurar que los procesos políticos y electorales y las actividades que se realizan en la UAP son temas totalmente diferentes, el director general de Obras de la institución, Manuel Sandoval Delgado, afirmó que esa casa de estudios tiene sus tiempos y no puede esperar a que pasen los procesos políticos para realizar sus actividades internas, "tenemos compromisos muy importantes de tener terminadas algunas instalaciones para el mes de agosto, para atender de manera adecuada a los nuevos ingresos". Ante eso, recordó que la universidad estatal poblana está "blindada" ante todos los procesos políticos que se viven en el estado de Puebla y en el resto del país, particularmente ante las elecciones de presidentes municipales y de diputados locales que se vivirán el próximo domingo 7 de julio. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=108799

CAMBIO

CAMBIO

- **Hasta Roy Campos ve una elección cerradísima en la capital**

El director de Consulta Mitofsky, Roy Campos, vislumbró una elección "cerradísima" en la capital poblana el próximo 7 de julio, pues aseguró que la mayoría de los poblanos ya definieron su voto, por lo que los candidatos deberán convencer a los indecisos, quienes serán los que finalmente le den el gane a alguno. Así lo expresó durante su visita a la entidad, en donde estuvo presente para participar en el Seminario Internacional de

Campañas Electorales #MEXICO2013 organizado por el Instituto de Capacitación y Desarrollo Político (Icadep) del Partido Revolucionario Institucional (PRI). (Tonatihu Muñoz Aguilar)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/10769-elecci%C3%B3n-en-puebla-capital-muy-cerrada-roy-campos>

CAMBIO

- **Inaugura Gali casa de gestión "eterna"**

El candidato a la alcaldía de Puebla, Antonio Gali Fayad, arropado por los candidatos a diputados locales, el senador Javier Lozano Alarcón y su suplente, Gerardo Maldonado Balvanera, puso en marcha su casa de gestión que estará ubicada en las instalaciones del PAN municipal, la cual permanecerá abierta "toda la vida" tras su gestión en el gobierno municipal. "Voy a tener la casa de campaña, esa va a ser casa de gestión, mientras yo gobierne con ustedes, vamos a gobernar esta capital y se va a quedar la casa de gestión mientras yo sea presidente, pero cuando termine, esa casa de gestión se va a quedar abierta toda la vida, prometo que se quedará abierta". (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/10760-inaugura-gali-casa-de-gesti%C3%B3n-%E2%80%9Ceterna%E2%80%9D>

CAMBIO

- **Agüera va a Los Lavaderos y propone instituto empresarial**

El recorrido de Enrique Agüera Ibáñez por las calles continuó ayer y aprovechó el previo al día de las madres para regalar rosas a las mujeres que transitaban por el cruce del bulevar Atlixco y la prolongación de la Reforma. Acompañado de Diana, la mayor de sus hijas, el abanderado de la coalición "5 de Mayo" en la Angelópolis escuchó las necesidades de las capitalinas para sumarlas a su proyecto de gobierno. "La campaña es corta y me enfocaré en propuestas" fue la frase que Agüera Ibáñez ocupó para el tercer día de campaña y desde muy temprano repartió volantes a los ciudadanos que transitaban por el cruce de la colonia La Paz. (Redacción)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/10744-ag%C3%BCera-no-da-discurso-s%C3%B3lo-regala-rosas>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Mi campaña es de escuchar a la gente y hacer propuestas, anunció Agüera Ibáñez**

El candidato de la coalición 5 de Mayo a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, declinó opinar sobre el despliegue que la mañana de ayer, su partido, el Revolucionario Institucional (PRI), publicó contra el gobernador Rafael Moreno Valle, acusándolo de tener sometido al presidente del Instituto Electoral del Estado (IEEP), Armando Guerrero. El abanderado de la alianza PRI-PVEM dijo que su campaña está basada en "escuchar a la gente y hacer propuestas", y le dijo a los reporteros que lo entrevistaban que ellos tienen derecho a hacer las preguntas que quieran pero de él solamente escucharán propuestas. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mi-campana-es-de-escuchar-a-la-gente-y-hacer-propuestas-anuncio-aguera-ibanez_id_24142.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Propone Espinosa la contratación de 280 policías para San Pedro Cholula**

El candidato a la presidencia municipal de San Pedro Cholula, José Juan Espinosa Torres, presentó sus compromisos de trabajo en materia de seguridad pública, con el respaldo de la dirigencia panista en la demarcación, la cual respalda su campaña junto con el PRD, Panal, Compromiso por Puebla (PCP) y Movimiento Ciudadano (PMC). Uno de sus ofrecimientos fue la contratación de 280 elementos policiacos, así como instaurar programas de capacitación para que los cuerpos de seguridad se encuentren mejor preparados. En las giras de trabajo por los diferentes barrios y juntas auxiliares del municipio. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/propone-espinosa-la-contratacion-de-280-policias-para-san-pedro-cholula_id_24151.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Acusa el PRI a Moreno Valle de usar al IEEP como uno de sus instrumentos**

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) abrió fuego ayer directamente contra el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, acusándolo de tener bajo sometimiento al presidente del Instituto Electoral del Estado de Puebla

(IEE), Armando Guerrero Ramírez, y de convertir al organismo comicial en uno de sus instrumentos. El motivo de ese reproche al mandatario estatal fue la negativa del IEE a registrar a Álvaro Alatríste Hidalgo como candidato de la coalición 5 de Mayo a la presidencia municipal de Tehuacán. El desplegado fue titulado "No abuse sr. (sic) gobernador", y apareció ayer en la página 10A de El Sol de Puebla. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-acusa-el-pri-a-moreno-valle-de-usar-al-ieep-como-uno-de-sus-instrumentos_id_24141.html

MILENIO

MILENIO

- **Inaugura Gali Fayad su casa de campaña**

Antonio Gali Fayad abanderado de la coalición Puebla Unida a la presidencia municipal, puso en marcha la Casa de Gestión en las instalaciones del PAN Municipal en la Colonia Santiago, donde lo acompañaron el líder en el municipio de Acción Nacional Gerardo Maldonado, el vocero Javier Lozano Alarcón así como los candidatos de los siete distritos a excepción de Jorge Aguilar Chedraui. Entre porras, gritos, pancartas y música el abanderado de Puebla Unida resaltó la labor emprendida por el gobernador Rafael Moreno Valle y el alcalde Eduardo Rivera Pérez, e insistió que su compromiso es continuar con el trabajo emprendido por ambos personajes. (Elvia García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9047cde428df6c2aba38d3618f7b48e2>

MILENIO

- **Propone Agüera crear instituto para emprendedores**

El candidato de la coalición conformada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, propuso la creación del Instituto para el Apoyo al Emprendedor. Señaló que la propuesta busca acompañar a los poblanos que decidan iniciar un negocio y que carezcan de las condiciones económicas para lograrlo. Al realizar campaña en el cruce de la Prolongación Reforma y el Bulevar Atlixco, Agüera Ibáñez resaltó que el instituto permitirá apoyar a las personas en la creación de empresas. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9047cde428df6c2aba38d3618f7bdebe>

MILENIO

- **Menos del 30% definirán la elección: Roy Campos**

El director de Consulta Mitofsky, Roy Campos, aseguró que entre el 20 y 30 por ciento de los electores definirán al presidente municipal de Puebla para el próximo periodo que será de cuatro años y ocho meses, ya que un alto porcentaje ya definió su voto por alguno de los contendientes. Resaltó que tanto el candidato de Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, como el de la alianza 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, cuentan con estructuras y protagonizarán una lucha que tendrá como resultado una corta diferencia. "La mayoría ya decidió y esos que ya decidieron plantean un escenario competido. Irán por el 20 o 30 por ciento de los electores, es decir, dos o tres de cada 10", resaltó. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9047cde428df6c2aba38d3618f6ffe93>



E-CONSULTA

- **Por no recoger credencial, 10 mil poblanos no votarán el 7 de julio**

El presidente de la Junta Local del Instituto Federal Electoral (IFE) en Puebla, Luis Zamora Cobián, dio a conocer que 10 mil poblanos que no recogieron su credencial de votar después de realizar su trámite, no podrán votar en las elecciones del próximo 7 de julio en las que se elegirán a los presidentes de los 217 municipios y a los diputados locales. Para evitar el mal uso, las credenciales fueron resguardadas por una empresa de seguridad privada que las custodiará en bóvedas. Será hasta después del proceso electoral cuando el IFE las entregue a sus propietarios. (Jaime Zambrano)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20280

E-CONSULTA

- **Recorre Agüera el Tianguis de Los Lavaderos**

Un programa de reordenamiento comercial para tianguis y mercados, propone el candidato de la Coalición 5 de

Mayo, a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera, luego de escuchar las demandas de los tianguistas de Los Lavaderos, con quienes convivió y aprovechó para comprarse un par de pantalones y comerse una gelatina. Durante su recorrido saludó de mano a los comerciantes y compradores, y se comprometió a regresar la tradición de los tianguis milenarios. Demostró además sus habilidades artísticas al tocar la marimba, lo que provocó gritos, aplausos y porras de apoyo y adhesión al candidato, relató el comunicado del equipo de prensa del abanderado. (e-consulta)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20279

E-CONSULTA

- **Prevé Roy Campos una contienda cerrada por la alcaldía de Puebla**

El presidente de Consulta Mitofsky, Roy Campos, aseguró que en Puebla habrá un voto dividido y razonado para designar al próximo presidente municipal de la capital, por lo que la contienda será cerrada. Señaló que el ciudadano poblano conoce el significado y no tiene miedo a la alternancia, vota por la persona y ha llegado a apoyar a aspirantes que no son del mismo partido que el del gobernador. "El PRI y el PAN se preocuparon por procesos muy populares, es decir, la selección hizo crecer a los candidatos. Vamos a ver una campaña corta de 45 días pero con un posicionamiento previo de los candidatos", comentó. (Jaime Zambrano)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=20272

E-CONSULTA

- **Inicia Gali proselitismo en universidades; BUAP no lo han invitado**

Esta mañana el candidato de la alianza "Puebla Unida" a la alcaldía capitalina, Antonio Gali Fayad, inició una serie de actos proselitistas por las distintas Instituciones de Educación Superior, al momento no ha recibido invitación para presentar sus propuestas en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP). Ante estudiantes del Tec Milenio, institución privada que forma parte del Sistema del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), Gali Fayad planteó la creación de becas y una bolsa de trabajo para que al término de sus estudios, los jóvenes tengan un empleo en empresas poblanas. (Gerardo Rojas González)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/inicia-gali-proselitismo-en-universidades-buap-no-lo-han-invitado>

E-CONSULTA

- **Propone Agüera Instituto de Apoyo al Emprendedor**

Enrique Agüera Ibáñez, candidato del PRI-Verde a la presidencia municipal de Puebla, anunció hoy que al asumir el cargo creará el Instituto para el Apoyo al Emprendedor, con la intención de acompañar a todos los poblanos que decidan iniciar un negocio y que carezcan de las condiciones económicas para lograrlo. En entrevista con los medios que lo acompañaron en el cruce de las calles Prolongación Reforma y Bulevar 5 de Mayo, Agüera dijo que ninguna obra funciona si no está pensada en cambiar la vida de las personas, al tiempo de explicar que este organismo tendrá básicamente tres propósitos la capacitación, asesoría y un fondo para respaldar la iniciativa emprendedora. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/propone-agueera-instituto-de-apoyo-al-emprendedor>



PERIODICO DIGITAL

- **Lozano Alarcón rechaza dados cargados a favor de la coalición Puebla Unida**

"Ya llegó a Puebla el que les va a contestar una tras a él (Fernando Peña) y a quién sea", así se presentó el recién nombrado vocero de la coalición Puebla Unida, Javier Lozano Alarcón. Al hablar del despliegado que este día publicó la coalición 5 de mayo en contra del gobernador Rafael Moreno Valle, el también senador panista aseguró que el delegado priísta Fernando Moreno Peña, no tiene ninguna calidad moral para hacer señalamientos en contra del mandatario y rechazó que haya dados cargados a favor de la coalición Puebla Unida. (Verónica Aburto)

<http://periodicodigital.com.mx/notas/>

PERIODICO DIGITAL

- **Gali Fayad apuesta por gestionar empleo para jóvenes graduados**

Al reunirse con un grupo de estudiantes de universidades privadas el candidato de la coalición Puebla Unida,

Antonio Gali López, reconoció que aún no cuenta con invitación para acudir a la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), aunque dijo confiar en que podrá hacerlo y será recibido por la comunidad universitaria. Lo anterior al manifestar que cuenta con propuestas para la comunidad estudiantil, y aseguró que no teme que este sector tenga una tendencia a favor de Enrique Agüera por lo que representó en la BUAP. (Verónica Aburto)

<http://periodicodigital.com.mx/notas/>

PERIODICO DIGITAL

- **Agüera descarta entrar en polémicas; asegura trabajar por la gente**

El candidato de la coalición 5 de Mayo a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, sentenció que no se distraerá en los temas de partido y enfocará su tiempo en presentar propuestas y soluciones a los problemas de los poblanos. En entrevista dijo que el tema del desplegado publicado en un medio de comunicación, en el que el PRI acusa la intromisión del gobernador Rafael Moreno Valle, en el proceso electoral y la parcialidad del IEE, es un asunto que deberá atender su dirigencia. Asimismo, subrayó que en su papel como candidato le corresponde llevar sus propuestas a los poblanos y plantear soluciones a sus problemas, por lo que aseguró que no le entrará a la "guerra sucia.". (Julio César Morales)

<http://periodicodigital.com.mx/notas/>



IMAGEN POBLANA

- **"Yo padecí a Mario Marín": Rafael Micalco**

"A mí me tocó padecer a Mario Marín", dice con una sonrisa Rafael Micalco Méndez, dirigente estatal del PAN. El hoy líder del partido albiazul se enfrenta nuevamente con su antiguo enemigo, el exgobernador conocido como "precioso". Pero hasta ahora, calcula, las cosas le han salido muy bien al PAN, pues inicia mejor que en todas las elecciones pasadas. En 2009, el PRI logró obtener el llamado "carro completo" al lograr la victoria total en los distritos de la diputación federal de Puebla. Un año después, este partido logró un evento histórico: quitarle al PRI el gobierno del estado. Así, Micalco Méndez y Mario Marín son enemigos antiguos. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/yo-padeci-mario-marin-rafael-micalco>

IMAGEN POBLANA

- **Abandonan operadores priistas al PRI poblano**

En una concurrida ceremonia, Sergio Marcelino Bravo Sandoval, Juan José Castro y Javier Michel Díaz fueron nombrados por el delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Fernando Moreno Peña, como delegados especiales para la operación electoral en los comicios de este año. Hoy los estrategas del tricolor están desaparecidos. Ni la dirigente municipal con licencia y candidata a diputada Claudia Hernández Medina ni el delegado presidente del Comité Directivo Municipal del PRI, Germán Hickman y Morales, les han visto desde que fueron presentados estos operadores. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/abandonan-operadores-priistas-al-pri-poblano>

IMAGEN POBLANA

- **Vuelve Pedro Barojas como candidato**

Hasta ahora, el Instituto Electoral del Estado ha aprobado 126 registros de candidatos a presidencias municipales por parte del PAN. Entre los municipios más importantes del registro están Tehuacán, Tecamachalco, Palmar de Bravo, Amozoc y Tepeaca. Imagen Poblana obtuvo la lista de los registros recientemente aprobados, la cual es la siguiente: Por Tehuacán, René Lezama Aradillas; por Tepeaca, José San Miguel Espinoza Huerta; por Xoxtla, Miguel Ramírez Hernández; por Amozoc, Jorge Cruz Sánchez Rosas; por Tepatlaxco, Esdras Hidalgo Bonilla Flores, por Palmar de Bravo Pedro Barojas de Rosas. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/vuelve-pedro-barojas-como-candidato>

IMAGEN POBLANA

- **Anuncia Gali que todos presentarán declaración patrimonial**

El candidato de la coalición Puebla Unida a la presidencia municipal, Antonio Gali Fayad, insistió en defender la transparencia gubernamental, por lo que él y sus candidatos a regidores publicarán su declaración patrimonial, es decir, presentarán a la sociedad el monto total de sus bienes. El exsecretario de Infraestructura consideró que

todos los funcionarios públicos deben hacer lo posible por transparentar sus ingresos y bienes, pues esta es una manera de ganar la confianza de la sociedad. La presentación de las declaraciones patrimoniales no solo estará limitada a la alcaldía, adelantó el candidato, sino que también los postulantes a la diputación presentarán sus declaraciones. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/anuncia-gali-que-todos-presentaran-declaracion-patrimonial>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Brote de gripe aviar en Puebla; sacrifican 55 mil aves**

En el estado de Puebla se registró el primer brote de gripe aviar en una granja comercial de Palmar de Bravo, debido al ingreso de aves contagiadas provenientes de otras entidades. "Investigaciones preliminares indican que el origen de la infección se debió a la incorporación de gallinas de 75 a 135 semanas edad, que terminaron su primer ciclo de postura y que son manejadas para prolongar su vida productiva (pelecha), las cuales pudieron provenir de estados afectados inicialmente", señaló. A través de un comunicado, el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (SENASICA), ordenó con fines preventivos la despoblación inmediata de una granja de postura comercial que maneja gallinas de pelecha, en el municipio de Palmar de Bravo, estado de Puebla. (Héctor Hernández)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51278

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Dará BUAP plazas a trabajadores que tengan 5 años de antigüedad**

El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Alfonso Esparza Ortiz, anunció que dentro de tres meses algunos empleados de la máxima casa de estudios podrán obtener una plaza. Los beneficios serán a partir del mes de agosto para los trabajadores que cumplan cinco años laborando en la institución y además se apeguen a las disposiciones de la BUAP. Asimismo, Esparza Ortiz comentó que este es uno de los derechos de los trabajadores el cual no se condicionará de ninguna manera. (Maribel Velázquez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51275

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Opera el crimen organizado en la Mixteca: Héctor Alonso**

La comisión de Seguridad del Congreso, aprobó la comparecencia del Secretario de Seguridad Pública estatal, Facundo Rosas, para la explicación de la estrategia para el combate a la inseguridad, ya que se ha detectado un "mercadito de armas". En conferencia de prensa, el presidente de la Comisión, Héctor Alonso Granados, denunció que ciudadanos de la zona de Chietla en la Mixteca poblana en especial en la comunidad de Atencingo, aseguraron que grupos armados ligados al crimen organizado utilizan sus poblados para exigir dinero y comida, además de participar en la compra de armas largas. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51274

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Aprueban modificaciones a Comisiones del Congreso**

El Congreso del Estado aprobó la modificación de las comisiones con la intención de reactivar la labor de los diputados tras la salida de varios por los procesos electorales. En sesión extraordinaria, los legisladores avalaron los diferentes cambios entre los que se destaca la llegada de la panista Josefina Buxadé Castelán a la presidencia de la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales. Además, se decidió retirar de la orden del día las modificaciones a tres comisiones: Inspectoría, Asuntos Municipales y Grupos Vulnerables. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/51273

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Ampliaría ayuntamiento de Puebla la entrega de 300 mil cubre bocas**

Como medida preventiva y en caso de que continúe la caída de ceniza, el ayuntamiento de Puebla recibió un nuevo paquete de 300 mil cubre boca, que de ser necesario serán repartidos a la población. Lo anterior, luego de que ayer se repartieron más de 180 mil protectores a la población que acudió a 5 módulos que instaló la Dirección

de Protección civil Municipal. Al respecto, el Secretario de Administración y Tecnología de la Información, Íñigo Ocejo Rojo, precisó que este nuevo paquete se recibió de manera inmediata luego de la urgencia que se generó por la caída de cenizas. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Reconoce PRI corrupción de su candidato en Tehuacán**

El Partido Revolucionario Institucional (PRI), insiste en defender a Álvaro Alatraste, y reconoce a través de un desplegado que su abanderado a la alcaldía de Tehuacán estuvo inhabilitado durante seis años y seis meses. Sin embargo, asegura que el tricolor cumplió el tiempo en octubre del año pasado, y se argumenta que la negativa del IEE en su registro se debe a una posible intervención del gobierno del estado. Anoche, la alianza designó a la esposa de Alatraste, Ernestina Fernández de como candidata provisional a la alcaldía de Tehuacán, al cumplirse las 48 horas de plazo que dio el órgano electoral para cambiar de candidato.. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Gali, regidores y diputados presentarán declaración patrimonial**

El candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, confirmó que en los próximos días presentará su declaración patrimonial al igual que toda la planilla de regidores, así como los aspirantes a la diputación local. En entrevista previa a una reunión con estudiantes del Tec Milenio, Gali Fayad, confirmó que la intención es seguir con el impulso a la transparencia, ya que su experiencia como funcionario en los tres niveles de gobierno, así como estar en el sector empresarial, lo importante es cumplir con la ley además de seguir impulsando la transparencia. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Agüera saca a relucir su intolerancia**

Como en sus tiempos de rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, candidato de la coalición PRI-PVEM, mostró esta mañana su intolerancia ante los cuestionamientos de la prensa. Cuando fue interrogado si compartía la idea con el PRI en el sentido que el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas tiene metida las manos en las elecciones de esta año en Puebla, en una actitud molesta les pidió no hacerle ese tipo de preguntas. Si bien reconoció que los reporteros solo hacen su trabajo, el candidato tricolor les dijo: "Sé que lo harán durante la campaña, pero, de una vez se los digo que de lo único que voy a hablar es de lo que escucho y de lo que propongo, de lo que propongo y de lo que escucho". (José Romero)

<http://www.contraparteinformativa.com>



PUEBLA ON LINE

- **San Pedro Cholula anuncia operativo contra motos sin placas**

Frente a molestias y quejas externadas por algunos ciudadanos que han sido detenidos por transitar en motocicletas sin placas de circulación, Leonardo Cisneros Martínez, director de Seguridad de San Pedro Cholula, explicó que está en marcha un operativo de prevención y seguridad, debido a que asaltantes están usando este medio de transporte para atracar a ciudadanos. Debido a que para delincuentes ha resultado eficaz el uso de motocicletas para atracar, la presidenta municipal, Dolores Parra Jiménez, determinó con la Dirección Municipal de Seguridad Pública aplicar estas medidas preventivas para dar seguridad a los ciudadanos, explicó el titular de esta dependencia. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39891:san-pedro-cholula-anuncia-operativo-contramotos-sinplacas&Itemid=125

PUEBLA ON LINE

- **Álvaro Alatraste obtuvo constancia de no inhabilitado de forma fraudulenta**

El consejero del IEE Paul Monterrosas confirmó que Ascensión Álvaro Alatraste Hidalgo fue inhabilitado por el Congreso del estado por el periodo comprendido del 8 de marzo del 2007 al 8 de septiembre del 2013, por lo que dicha sanción todavía está vigente y le impide ser el candidato del PRI a la alcaldía de Tehuacán, ayuntamiento que ya encabezó y durante el cual incurrió en deficiencias administrativas por 1 millón 784 mil 827.63 pesos En

entrevista con Cinco Radio, Monterrosas dijo que a la Secretaría de la Contraloría sólo le corresponde llevar el registro de los servidores públicos inhabilitados por el Congreso del estado, la Secretaria de la Función Pública y de la propia Contraloría, y corresponde a la autoridad electoral determinar si con los datos y documentos oficiales procede o no el registro de un candidato, de conformidad a los requisitos que marca la Ley. (Eduardo Díaz Jaramillo)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39905:%C3%A1lvaro-alatraste-obtuvo-constancia-de-no-inhabilitado-de-forma-fraudulenta&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **IFE: ya se canceló publicidad de "Mover a Puebla"**

El consejero presidente del Instituto Federal Electoral (IFE), Luis Zamora Cobián, informó que desde el pasado 6 de mayo se suspendieron los spots de la coalición PRI-PVEM con el nombre "Mover a Puebla" por lo que rechazó que los medios de comunicación hayan caído en desacato, pues no recibieron a tiempo la notificación por parte del Comité de Radio y Televisión para cancelar la transmisión de los promocionales, ya que cambió la denominación de la alianza. "El 29 de abril el Tribunal Electoral del Estado de Puebla emite la resolución y el Instituto Electoral emite el acuerdo para que se suspendiera la difusión de spots de "Mover a Puebla"; el 2 de Mayo el IFE recibe la instrucción del Comité de Radio y Televisión y desde el lunes 6 está el absoluto cumplimiento", refirió. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39903:ife-ya-se-cancel%C3%B3-publicidad-de-%E2%80%9Cmover-a-puebla%E2%80%9D&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **PAN acusa a Álvaro Alatraste de falsificar documentos**

El vocero de la coalición "Puebla Unida", Javier Lozano Alarcón, acusó que el priísta Álvaro Alatraste Hidalgo, ex candidato del PRI a la presidencia municipal de Tehuacán, falsificó documentación oficial que presentó ante el Instituto Electoral del Estado (IEE) para conseguir el registro ya que su inhabilitación continúa vigente "por ser un mal servidor público". En conferencia de medios, el recién nombrado vocero señaló que el ex edil priísta de Tehuacán, a quien calificó de "mañoso", fue sancionado por cometer ilícitos con los recursos públicos. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39902:pan-acusa-a-%C3%A1lvaro-alatraste-de-falsificar-documentos&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **Congreso de Puebla se reestructura tras desbandada de "chapulines"**

Con 37 votos a favor, 1 abstención y 1 voto en contra, después de más de un mes de que pidieron licencia 18 diputados locales de Puebla para ir en busca de presidencias municipales y regidurías, se reestructuraron las 28 comisiones y 5 comités que quedaron acéfalos a la salida de los legisladores. De última hora los diputados locales sacaron de la orden del día la conformación de tres comisiones entre las que se encuentra la Comisión Inspectora que presidía el panista Jesús Zaldivar que al no obtener alguna candidatura regresó a concluir su gestión, comisión que desde hace varios meses no ha fiscalizado cuentas públicas y lo hará hasta después de la elección local del 7 de julio. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=39904:congreso-de-puebla-se-reestructura-tras-desbandada-de-%E2%80%9Cchapulines%E2%80%9D&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Gali afirma desconocer amparo pedido por integrante de su planilla**

El candidato por la coalición Puebla Unida a la presidencia municipal capitalina, Antonio Gali Fayad, señaló que no le "inquieta" el posible amparo que presentó el abanderado a regidor por su planilla, Carlos Cobos, para no pisar la cárcel. En entrevista, señaló que desconoce la situación cuestionada y rechazó que el conflicto vaya a politizarse en esta campaña. Cabe señalar que Antonio Gali Fayad estuvo en la Unidad Habitacional La Guadalupana, donde prometió que no será un presidente municipal de escritorio, sino recorrerá siempre todas las calles de Puebla. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45617&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gali-afirma->

[desconocer-amparo-pedido-por-integrante-de-su-planilla](#)

RETO DIARIO

- **Propone Agüera creación del Instituto para Apoyo al Emprendedor**

Enrique Agüera Ibáñez, candidato del PRI-Verde a la Presidencia Municipal de Puebla anunció hoy que al asumir el cargo creará el Instituto para el Apoyo al Emprendedor, con la intención de acompañar a todos los poblanos que decidan iniciar un negocio y que carezcan de las condiciones económicas para lograrlo. En entrevista con los medios que lo acompañaron en el cruce de las calles Prolongación Reforma y Bulevar 5 de Mayo, Agüera dijo que ninguna obra funciona si no está pensada en cambiar la vida de las personas, al tiempo de explicar que este organismo tendrá básicamente tres propósitos la capacitación, asesoría y un fondo para respaldar la iniciativa emprendedora. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45606&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Propone-Aguera-creacion-del-Instituto-para-Apoyo-al-Emprendedor>

RETO DIARIO

- **PRI exige al gobernador dejar de usar al IEE**

En un desplegado emitido en medios impresos, la representante del PRI en el IEE, Catalina López, anticipó que combatirá por la vía legal el resolutive con el que se declaró improcedente la candidatura a la presidencia municipal de Tehuacán de Álvaro Alatraste. El desplegado dice "No abuse Sr. Gobernador" y contiene documentos de las cartas de Álvaro Alatraste, las cuales argumentan que no estaba inhabilitado y, posteriormente, se determinó que sí por parte del Congreso y del IEE. Aquí parte del desplegado: "Exigimos que se respete la ley a cabalidad y que el Sr. Gobernador, Rafael Moreno Valle, deje de usar a su antojo al presidente del Instituto Electoral del Estado, quien de manera reiterada violenta la ley y ensucia este proceso electoral". (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45605&-Noticias-Puebla-En-Segundo-PRI-exige-al-gobernador-dejar-de-usar-al-IEE>

RETO DIARIO

- **Desplegado del PRI no abona al proceso electoral: Cotoñeto**

El dirigente estatal del PRD, Eric Cotoñeto Carmona, consideró que el desplegado que publicó este día la coalición 5 de Mayo, conformada por los partidos PRI-PVEM, por medio de Catalina López Rodríguez, no abona para las campañas de propuestas. Exhortó a los priistas a enfocarse en las ideas durante las campañas y a no empezar con la guerra sucia, acusando al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, de estar interviniendo en el actual proceso. "Llamo a hacer un juego limpio, campañas de propuestas no a la descalificación acusando al Ejecutivo de meter la mano en este proceso; debemos hacer campañas de propuestas y de altura", expresó. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45604&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Desplegado-del-PRI-no-abona-al-proceso-electoral:-Cotoneto>

RETO DIARIO

- **Lozano tacha de celos desplegado del PRI-PVEM**

Javier Lozano Alarcón, vocero de la coalición Puebla Unida, minimizó el desplegado que se publicó por parte del PRI-PVEM en contra del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, a quien acusaron de intervenir en las decisiones que toma el IEE. Cabe señalar que dicho desplegado en contra del mandatario estatal, se titula "No abuse Sr. Gobernador", y critica que el IEE le haya negado el registro a Álvaro Alatraste como candidato a la alcaldía por Tehuacán. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=45602&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lozano-tacha-de-celos-desplegado-del-PRI-PVEM>

INFORMACION NACIONAL

[EL UNIVERSAL.mx](#)

EL UNIVERSAL

- **Partidos: no hubo tiempo ni consenso para reformas**

Los presidentes nacionales del PRI, PAN y PRD, César Camacho Quiroz, Gustavo Madero Muñoz y Jesús Zambrano

Grijalva, respectivamente, reconocieron que no se pudieron aprobar todas las reformas acordadas en el Pacto por México para el periodo ordinario que concluyó el 30 de abril debido a la falta de consensos entre las fuerzas políticas. Los líderes nacionales de estos tres partidos coincidieron —en entrevistas por separado— que los periodos ordinarios son muy cortos y el tiempo que se lleva en las negociaciones no permite que lleguen al pleno del Congreso los dictámenes, especialmente los que se acordaron desde el Pacto por México para el primer semestre del año. (Horacio Jiménez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/42029.html>

EL UNIVERSAL

- **'Ladies de la Roma' alardean y van a cárcel**

Dos mujeres que viajaban en un Porsche, en estado de ebriedad, por calles de la colonia Roma, atropellaron ayer a una mujer que intentaba cruzar la calle. Además, para evitar ser detenidas, insultaron a uniformados de la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal (SSP-DF) y los amenazaron con ser despedidos, pues argumentaron que contaban con la protección de un alto funcionario. El accidente se registró cerca de las 7:45 horas de ayer, cuando las Ladies de la Roma, identificadas como Dalia Ortega de la Vega, de 40 años de edad, y su acompañante Mayra Carballo, de 30 años, viajaban a exceso de velocidad. (Hilda Escalona)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/42030.html>

EL UNIVERSAL

- **"México debe hallar modelo propio contra adicciones"**

Como parte de su investigación para elaborar políticas públicas en favor de la atención de las adicciones en México, el ex rector de la UNAM Juan Ramón de la Fuente trabaja desde la Academia Nacional de Medicina en la realización de lineamientos que contribuyan a atender el problema desde un enfoque de salud pública y que no criminalice las conductas adictivas. El neuropsiquiatra refiere que México tiene que encontrar un modelo propio, nacido desde la ciencia, para el tratamiento de las adicciones, similar al que tiene Estados Unidos. "Tenemos antecedentes importantes de Colorado y Washington, algunos modelos de Europa que son intermedios...". (Natalia Gómez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/42031.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

El cinismo del señorito azul

Si de algo podemos estar seguros en esta campaña es de que el candidato de la coalición Puebla Unida por el distrito 14, Pablo Rodríguez Regordosa, gane o pierda la elección regresará al gabinete morenovallista para seguir despachando como secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico.

Y conste que decir que regresará no es el término preciso, porque en realidad Pablito nunca se ha ido, ya que en días pasados testigos presenciales del hecho aseguran que el ahora candidato se presentó a las oficinas de la Secotrade para recibir a los directivos de Audi en la oficina asignada al titular de esa dependencia.

uda, Pablito sigue siendo el verdadero secretario, utilizando la estructura de la Secotrade para fines proselitistas, violando flagrantemente el Código Electoral vigente, aprovechando que cuenta con favores de Alejandra Maupomé Cajigal, quien hasta hoy se ostenta como la encargada de despacho.

Por cierto que el día de hoy esta mujer dejará la condición de encargada de despacho para convertirse —como se los adelanté en Contracara desde el 11 de abril— oficialmente en la titular de la Secotrade, aunque en los hechos seguirá siendo Pablito.

Un dato revelador es que el actual candidato a diputado, gracias a su zalamería, se les metió hasta la médula a los directivos de Audi, quienes le pidieron al Señor de los Cerros que Pablito no se fuera.

De ahí que vayan a dejar a Maupomé Cajigal al frente de la Secotrade, en el entendido de que nuestro personaje volverá a sentarse en la silla principal de esta dependencia.

Gane o pierda, Rodríguez Regordosa volverá al gabinete solicitando permiso para ceder su posición a su suplente, bajo la premisa de que al término del sexenio asumirá la diputación local, para sumarse a los diputados morenovallistas y desde el Congreso del estado cubrirle las espaldas a Moreno Valle.

En conclusión, Pablito les está tomando el pelo a los votantes de su distrito, a quienes no les dice que no pasa

por su mente fungir como diputado.

Y si Pablito niega mi versión, lo exhorto a que firme ante notario su promesa de mantenerse como diputado durante toda la Legislatura.

De no aceptar, será evidente que su postulación a la diputación local es una auténtica tomada de pelo a los electores del distrito 14.

Voy doble contra sencillo que el señorito azul no acepta mi reto.

Covarrubias da ventaja a Agüera

La [encuesta](#) que publicó *SDP Noticias*, realizada por Covarrubias y Asociados, le da un margen de ventaja de 11 puntos a Enrique Agüera justo al iniciar la campaña.

Independientemente de la guerra de las [encuestas](#) en la que seguramente caerán las dos coaliciones, Covarrubias es la encuestadora nacional que más se acercó al resultado final de la elección presidencial de 2012, ya que se mantuvo dentro del margen de error (+/-4%) calculado en la propia metodología de su encuesta.

En la última medición realizada por esta casa encuestadora, previa a la elección, Covarrubias anticipó que Enrique Peña Nieto obtendría 38 por ciento de los votos, coincidiendo exactamente con los 38 puntos porcentuales que obtuvo en las urnas; además, le dio 10 puntos de ventaja a Peña respecto a AMLO, contra 7 por ciento del resultado final determinado por el IFE. Estos datos colocan a Covarrubias en un lugar de privilegio contra el resto de las encuestadoras, las cuales —en su mayoría— quedaron fuera de sus propios márgenes de error.

De ahí que la encuesta que hoy publica Intolerancia Diario retomé un especial interés por los antecedentes de esta casa encuestadora.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2238>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

PRI vs. PRI, y la judicialización

Dicen los que saben que no hay vuelta de hoja, que la elección de Puebla, sobre todo en la capital, se tendrá que dirimir en los tribunales, lo cual no dejará contento a nadie.

Sobre todo se dirimirá en los tribunales si la elección es muy cerrada y no hay más de 10 mil votos de ventaja entre los dos principales contendientes.

Dicen que judicializar los procesos es la principal característica del delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, quien comenzó a enfocar sus baterías en esta estrategia, la cual no sólo tiene como objetivo buscar a toda costa que le amarren las manos al gobernador del estado, sino también comenzar a crear los antecedentes necesarios para que, llegado el momento, sea la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, y no una sala regional, la que tome en sus manos el tema cuando se presenten las correspondientes impugnaciones.

Y es que el PRI por fin entendió que en Puebla es oposición y como tal se debe de comportar, más allá de los errores que se hayan cometido en el proceso de selección de candidatos, es un hecho también que el priismo poblano quedó "encuerado", al descubierto, en su serie de compromisos que tiene con el morenovallismo, de tal modo que pareciera que hay más priistas con Moreno Valle en el estado que con su partido.

Las críticas hacia el trabajo del delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, aunque en algunos casos bien fundadas tienen más como fondo obedecer órdenes enviadas desde Casa Puebla, que a una actitud real de valentía del priismo local sometido a la voluntad del gobernador y que son enviados como arietes para golpear en plena campaña a su propio partido.

Contra los priistas traidores, las ambiciones desbocadas por 2018, contra el gobernador y contra la coalición Puebla Unida está luchando Moreno Peña, pero también el candidato de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez.

Una pregunta que se hacen los priistas que se han mantenido leales al delegado del CEN es ¿cuándo por fin verán la ayuda que tanto esperan del centro?

Dicen los que saben que esta vendrá cuando en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación se tenga que dirimir el tema por la queja interpuesta contra la coalición Puebla Unida por actos anticipados de campaña.

Ahí dicen se verá si llega o no la ayuda divina que el priismo local tanto está esperando, ya que mientras en Puebla el gobernador opera las 24 horas a favor de su coalición, a nivel nacional el priismo poblano pareciera ser huérfano.

¿Cuál independencia?

Ayer el Congreso del estado fue una vez más muestra de cómo los diputados locales actúan simplemente como

empleados del gobernador.

Ayer se discutió sobre la integración de las nuevas comisiones, tras la salida de los diputados "chapulines" que saltaron de una curul en la búsqueda de candidaturas a presidencias municipales.

El diputado priista Gerardo Mejía, quien se ha caracterizado por ser un crítico del gobernador, estaba originalmente contemplado y propuesto por la bancada de su partido para integrarse a la Comisión Inspectoral del Órgano Superior de Fiscalización, pero una llamada desde Casa Puebla frenó la integración de Mejía a dicha comisión, faltaba más.

Como era de esperarse, los empleados del gobernador no tardaron en acatar la orden del mandatario y bloquearon la intención de Mejía de integrarse a la Comisión Inspectoral, por lo que el PRI está inconforme con tal medida, aunque seguramente no va a pasar nada, como ya es costumbre.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2236>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

¿O combaten el crimen o van a clases?

El correo de los muertos

"La seguridad pública del estado cada vez está peor, la ola de asesinatos, secuestros, asaltos entre otros delitos graves son ya parte de la vida de los poblanos, con las campañas políticas sólo se oyen promesas, pero en realidad qué va a pasar con la policía única, se dice que sólo los preparados se quedarán, pues ojalá sea cierto y es que deja mucho que desear la actuación de ciertas corporaciones policíacas, tal es el caso de la Policía Ministerial, que por no aportar armas dejaron que tal vez los asaltantes del banco escaparan porque a ellos ya los rebasó el crimen organizado y nada más están para tratar ciertos asuntos administrativos o estudiando para no ser despedidos, por qué el señor Procurador no pone más empeño a su institución y deja ese cargo a alguien que sí le interese la seguridad de todos los poblanos o como dicen algunos famosos, si no puede con el cargo que renuncie, hasta cuando todos los habitantes aguantaremos esta crisis de inseguridad, porque parece que estas autoridades trajeron la escuela desde el Distrito Federal hasta en la ola de violencia, será casualidad. Tenemos que soportar los malos tratos de gente que desempeña un cargo público y que ni siquiera es el del Estado, a la hora del voto tomemos en cuenta que ésta administración panista-perredista ha sido una de las peores de la historia porque no sólo aumento la violencia sino también el delito en todas sus áreas."

Hasta aquí la carta.

¿Cuándo van a poner orden en el Cereso de San Miguel?

"POR ESTE CONDUCTO LE HACEMOS SABER ESTIMADO PERIODISTA Y MEDIANTE SU COLUMNA AL PÚBLICO QUE LOS LEE DIARIAMENTE QUE SOMOS 33 POLICÍAS CUSTODIOS DEL CERESO DE SAN MIGUEL EL MÁS IMPORTANTE EN EL ESTADO DE PUEBLA POR EL NÚMERO DE INTERNOS (3410) Y EL MÁS JUGOSO ECONÓMICAMENTE POR LAS DÁDIVAS QUE LES EXIGE A LOS MISMOS INTERNOS. ESTA DENUNCIA LA HACEMOS PORQUE ESTAMOS CANSADOS, HARTOS Y MOLESTOS POR LA EXIGENCIA DE NUESTRO DIRECTOR DEL CERESO, LIC. JUAN ROBERTO MOTES ROMERO, Y DEL SUBDIRECTOR DE SEGURIDAD Y CUSTODIA, COMANDANTE CARLOS ALARCÓN, YA QUE APARTIR DEL DÍA 3 DE MAYO DEL AÑO EN CURSO NOS EXIGIERON QUE COBREMOS POR EL INGRESO DE PERSONAS QUE VIENEN A VISITAR A SUS INTERNOS 40 PESOS POR PERSONA, YA QUE LA TARIFA ANTERIOR ERA DE 20 PESOS, ASIMISMO LA ENTRADA A VISITA CONYUGAL QUE ERA DE 100 PESOS POR MUJER LES EXIGIERAMOS 200 PESOS, Y FUERA DEL HORARIO ESTABLECIDO PARA EL MISMO SE COBRARA DE 400 PESOS QUE ERAN A 800, ASIMISMO PARA QUE INGRESARA UNA BOTELLA DE ALCOHOL QUE LA TARIFA ERA DE 1500 SE COBRARA A 3000 PESOS, ASÍ COMO SOLICITAMOS SE INVESTIGUE EL ALTO INGRESO Y CONSUMO DE ESTUPEFACIENTES (COCAÍNA, MARIJUANA Y PASTILLAS PSICOTRÓPICAS) QUE INGRESA EL SUBDIRECTOR DE SEGURIDAD Y CUSTODIA, YA QUE TENEMOS LA ORDEN DEL DIRECTOR DE NO REVISAR Y REGISTRAR AL MISMO, Y SABEMOS QUE ÉL ES QUIEN INGRESA ESAS SUSTANCIAS PROHIBIDAS Y SE LAS DA A SUS TRES SUBALTERNOS PARA QUE REALICEN EL NEGOCIO, ASIMISMO QUE SE INVESTIGUE AL LIC. JOSÉ FRANCISCO OTERO SÁNCHEZ, SUBDIRECTOR TÉCNICO DE DICHO CERESO, PORQUE ES QUIEN VENDE LOS PERMISOS A LOS INTERNOS PARA QUE EXPENDAN CUALQUIER ARTÍCULO A LOS PRECIOS MÁS CAROS QUE EL MISMO CENTRO COMERCIAL ANGELÓPOLIS ASÍ COMO LA RENTA DE TELEVISORES, REPRODUCTORES DVD`S, TODO ESTO QUE LE INFORMAMOS NO ES NOVEDAD, YA QUE POR MUCHOS AÑOS LO HEMOS VENIDO REALIZANDO PERO LO MÁS INDIGNANTE ES QUE CON EL CAMBIO DEL NUEVO TITULAR EN EL ESTADO PENSÁBAMOS QUE SE HIBAN A ACABAR PERO PARA NUESTRA SORPRESA NO FUE ASÍ, YA QUE EL MISMO DIRECTOR DEL CERESO NOS MANIFESTÓ DE VIVA VOZ EN LA REUNIÓN QUE TUVIMOS EL 2 DE MAYO DEL AÑO EN CURSO QUE YA ENTABLÓ PLÁTICAS CON LA NUEVA DIRECTORA GENERAL DE LOS CERESOS EN EL ESTADO, LIC. LILIA VERÓNICA CRUZ LEÓN, DONDE RATIFICÓ EN EL

PUESTO CON LA CONDICIÓN DE DARLE A ELLA 500,000.00 PESOS MENSUALES Y ASÍ SEGUIR TRABAJANDO SIN NINGUN PROBLEMA. SOLICITAMOS A USTED ESTIMADO PERIODISTA QUE SE EXIJA UNA INVESTIGACIÓN EXHAUSTIVA A LOS FUNCIONARIOS QUE SEÑALAMOS ANTERIORMENTE.

"REITERÁNDOLE QUE NUESTROS DICHOS SON LEGÍTIMOS Y REALES A PESAR DE QUE CONSERVAMOS EN EL ANONIMATO, YA QUE ESTÁ PENDIENDO DE UN HILO NUESTRO TRABAJO E INTEGRIDAD FÍSICA."

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2237>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

El diseño regional de la campaña morenovallista y la Amenaza Fantasma

El diseño de la campaña morenovallista pasa por dos etapas. Una, en la que Gali triunfa en la Angelópolis con los siete distritos de la capital, asegurando la mayoría en el Congreso local. Dos, Gali queda atrapado en una espiral de derrota pero la mayoría en el Legislativo se salvaguarda con los 19 distritos del interior del estado.

Concentrados en los **ires y los revires** de la elección de Puebla capital, poca atención nos queda para fijarnos en las **restantes 216 batallas** por alcaldías y **19 cabeceras distritales**. Como fuera de la Angelópolis todo es **provincia**, lo poco que sabemos del interior del estado es el espectáculo **penoso** que dio el tricolor en las asignaciones de candidaturas a presidencias municipales, al igual que los **brotos de insurrección** que se viven en muchos lugares e incluso los **reversazos legales** al estilo de Álvaro Alatríste. Pero poco sabemos de lo que ocurrió en "**Puebla Unida**", pues en teoría debió resultar **más complicado** resolver el pastel entre cuatro partidos políticos —PAN, PRD, Panal y Compromiso por Puebla—, más las candidaturas comunes de Movimiento Ciudadano y PSI. Pero todo fue **miel sobre hojuelas**. Nadie la hizo de tos. ¿Qué pasó?

Nada ilustra mejor el **diseño regional de la elección** por parte del morenovallismo que lo ocurrido en **San Martín Texmelucan**. Durante más de dos años **Edgar Salomón Escorza** fue un aliado eficiente del régimen que recibió todo el apoyo gubernamental para posicionarse en la batalla por la alcaldía, e incluso se le apuntaló en su guerra contra Carlos Sánchez. Pero a la mera hora, con el cambio de la marea, Salomón Escorza se les volteó. Y el aspirante panista mejor posicionado nada más **no daba para competir**. San Martín Texmelucan, pues, **ya se daba por perdido** en el *war room* del morenovallismo.

Pero entonces vino la genialidad: fuera de la órbita morenovallista había un **perfil prometedor**, el empresario **Rafael Núñez, postulado por el PT**. La Amenaza Fantasma, operador estrella del morenovallismo buscó seducirlo. Increíblemente, gracias al esquema de las candidaturas comunes, **la megacoalición morenovallista se adhirió al Partido del Trabajo** con Rafael Núñez, desdeñando a todos los aspirantes panistas de la región porque se trata del único personaje con capacidad para **competirle a Edgar Salomón Escorza**. Así, en un municipio y un distrito que se daba por perdido ya luce franca competencia.

El diseño de la campaña morenovallista pasa por dos etapas. Una, en la que **Gali triunfa en la Angelópolis con los siete distritos de la capital**, asegurando la mayoría en el Congreso local. Dos, Gali queda atrapado en una espiral de derrota pero la mayoría en el Legislativo se salvaguarda con los **19 distritos del interior del estado**. Todos los escenarios son posibles y más vale tener una válvula de seguridad.

Otro caso del diseño regional de la campaña morenovallista es el **esperpento** que vive el tricolor en Tehuacán. De hecho, la **Amenaza Fantasma** no tuvo que seducir a nadie ni comprar voluntades porque Pablo Fernández del Campo y el delegado Moreno Peña **se enredaron solos** con la necedad de postular a Álvaro Alatríste. Sobraron pruebas documentales presentadas por CAMBIO y otros medios que demostraban que el alcalde de Tehuacán obtuvo una **carta de no inhabilitación de forma anómala**.

Fue sólo cuestión de esperar a que el PRI cumpliera todo su procedimiento legal: inscripción como aspirante, constancia y registro como candidato ante el Comité Municipal de Tehuacán. Durante esas semanas, también regresó la **sombra de la inhabilitación**, de su **mal gobierno en el trienio 2002-2005**. Y finalmente, con el padrón de funcionarios inhabilitados en la mano, el Instituto Electoral negó el registro de Alatríste.

La batalla está perdida en Tehuacán por donde se vea. Además de que la percepción en el municipio ya **opera contra Alatríste**, se dieron un tiro en el pie con la brillante idea de postular a la esposa del "Mostro", quien **jamás ha pronunciado palabra en público**, y que antes de ser ama de casa fue **afanadora y cajera** en los supermercados del "Mostro", tal como narra el periodista Javier Arellano en un texto imperdible publicado este día en CAMBIO para conocer los antecedentes de "La Mostra". Les dejo un adelanto.

"Hace cerca de 12 años una tímida joven entró a trabajar a un gran supermercado. Con su figura delgada y piel blanca de inmediato llamó la atención del dueño de aquel centro comercial.

"Aquella joven con dificultades pudo terminar el quinto año de educación básica.

"Ernestina Fernández Méndez entró como una de las encargadas de limpieza. A las cinco de la mañana debía entrar al súper para trapear pisos y limpiar anaqueles. Meses más tarde fue ascendida a cajera.

"Poco antes de cumplir un año de trabajo se convirtió en la concubina del dueño del supermercado: Álvaro Alatríste Hidalgo.

"No hay registros claros de un matrimonio formal".

Hasta ahí la cita al texto de Arellano.

Éste es el PRI que nunca vio venir la **operación regional** del morenovallismo. Un PRI que terminó con una **afanadora y cajera como candidata alcaldesa de Tehuacán**.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/10734-el-dise%C3%B1o-regional-de-la-campa%C3%B1a-morenovallista-y-la-amenaza-fantasma>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

El proceso de chilениzación educativa

Camila Vallejo es el nombre de una joven chilena, universitaria, líder del movimiento estudiantil de la Universidad de Chile. Alta, bien formada, bastante bella, elocuente y con gran consciencia social. Vino a dar una conferencia sobre lo que está pasando en su país con la educación pública superior, desde que se instauró el neoliberalismo económico en esa nación sudamericana.

México, como Chile, sigue los mismos pasos del neoliberalismo y parece que nos quieren llevar a vivir en una situación similar, es decir, la privatización de la enseñanza superior a la que sólo puedan tener acceso los jóvenes con posibilidades de pagar las altas o medianas colegiaturas que ahí se cobran.

Dice Camila Vallejo que llegó a un auditorio lleno hasta los topes, en el Centro Cultural Universitario, acompañada del rector de la BUAP, Alfonso Esparza Ortiz, que en su país el estado ya no ofrece educación gratuita y de calidad a sus ciudadanos, como debe ser, sino que sólo aporta el 25 por ciento, y el 75 por ciento restante lo tienen que aportar los estudiantes o sus padres.

Se ha llegado al extremo de que hay universidades públicas que resultan más caras que las privadas.

Este proceso de privatización de la enseñanza superior ha dejado a miles de estudiantes en la calle, que no pueden pagar los préstamos que reciben, que no han logrado obtener su título y cuyos padres, cuando son jubilados, no pueden apoyarlos, porque están sujetos a un sistema de jubilación privatizado, muy semejante al que ya existe en México desde que se impuso el sistema económico neoliberal.

Con pensiones raquíticas, que a veces no alcanzan ni para satisfacer las necesidades esenciales de los jubilados, las posibilidades de apoyo económico a sus hijos son nulas.

El tema de la conferencia fue: "La importancia de la educación pública como una obligación del Estado. Una perspectiva de América Latina". Afirmó que algunas de las universidades fueron privatizadas por gobiernos posteriores a la dictadura militar de Pinochet.

Habló de la necesidad de rechazar la idea, muy extendida en nuestros países de pasado colonial, de que la educación entre más cara es mejor. También debemos quitarnos la idea de que la educación privada es superior a la educación pública que imparten los gobiernos. Dijo que tampoco la gratuidad de la enseñanza es garantía de que sea realmente pública, pues para eso se requiere que sea abierta a todos los segmentos de la población a fin de que permita la integración social y la escuela sea espacio de convivencia y conocimiento de la diversidad, donde convivan el hijo del pobre y del rico, y puedan expresarse distintas visiones de lo que pasa a nuestro alrededor. Debe practicarse en dichas escuelas la democracia interna. De nada sirve la gratuidad, sino puedo fiscalizar cómo se utilizan las cuotas escolares, que a veces no van al proceso formativo, finalmente señaló que las escuelas y universidades públicas deben ser formativas, en las que quepan todas las corrientes, se evite la censura como ocurre en universidades privadas de Chile, donde está prohibido que sus bibliotecas contengan obras de Marx o de Hegel.

En la lucha por la educación pública de calidad y gratuita, no sólo deben participar estudiantes y maestros, señaló, sino todos los sectores de la sociedad, incluyendo a los trabajadores y a los campesinos.

También señaló que los partidos políticos de izquierda no deben responder a los intereses corporativos, sino a los de la gran mayoría, pues lo social y lo político no pueden ir separados.

Al llegar y al terminar, los más de 3 mil estudiantes que llenaron el auditorio, le tributaron un atronador aplauso.

Se reunió con miembros del Consejo Universitario, dialogó con estudiantes y colocó, en el edificio Carolino, una corona de flores en honor del presidente socialista de Chile, Salvador Allende.

Coincidencias con México

Mucho de lo que dijo Camila Vallejo está ocurriendo en México, según lo han expresado líderes del magisterio que se oponen a la reforma educativa que hace poco aprobó el Congreso.

Un analista del diario *El Universal*, de la ciudad de México, señaló que la afirmación de que se pretende

privatizar a la enseñanza en México no es descabellada.

El sólo hecho de que se abandonen los objetivos de la educación que imparte el Estado y que están señalados en el artículo 3 constitucional, de que la educación debe servir para formar hombres y mujeres solidarios, desarrollando sus aptitudes y fomentar el amor a la patria, para convertirla en una educación utilitaria a fin de que saliendo de la escuela puedan ingresar al mundo del trabajo, quiere decir que la educación que se piensa impartir en este país neoliberal, estará al servicio del sector privado y no del país en su conjunto.

La privatización no sólo consiste en el pago de colegiaturas, sino la formación que se imparte a los educandos. ¿Se les forma para ser buenos ciudadanos, patriotas, honestos, trabajadores, tolerantes y solidarios o eficientes y disciplinados trabajadores para la empresa privada? ¿Cuál es la obligación del Estado?

Notas breves: en nuestra próxima entrega, le comentaremos lo relativo a los debates que se proponen hacer los candidatos de las coaliciones "5 de Mayo" y "Puebla Unida" para la presidencia municipal de esta capital y de lo que opinan muchos políticos y no políticos... **Ya hay dirigente municipal del PRI en Puebla capital.**

Germán Hickman sustituye a Claudia Hernández Medina, quien es candidata a diputada por el distrito X. Ayer, el delegado presidente del comité directivo estatal priista, Pablo Fernández del Campo, y el delegado del comité nacional del partido tricolor, Fernando Moreno Peña, dieron posesión a los nuevos dirigentes: Hickman como delegado presidente del comité municipal y Ambrosio Corona como secretario general del comité municipal. En su discurso, Hickman ofreció poner todo su esfuerzo para lograr el triunfo de su partido en el municipio de Puebla y en los distritos electorales comprendidos en él.....**El hecho de que Juan Manuel Vega Rayet, delegado de Sedesol federal en la entidad haya sido dirigente del PRI en el estado,** no lo imposibilita para el puesto que ahora ocupa. Pretender que por ser priista y haber sido dirigente de su partido, es sospechoso de canalizar recursos para ayudar electoralmente a su partido, es poner bajo sospecha a todos los militantes partidistas, sean del PRI, del PAN o del PRD. Ser militante de un partido no es sinónimo de delincuente electoral, si así fuera, los partidos políticos se quedarían sin militantes.....**El partido de la Revolución Democrática en Puebla, se enfrenta al problema de no tener suficientes elementos para figurar como candidatos a las presidencias de los 36 municipios que por su alianza con el PAN,** le fueron concedidos. Los municipios más importantes que figuran en esa lista son: Izúcar de Matamoros y Tecamachalco, donde sus posibilidades son buenas.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/10731-el-proceso-de-chilenizaci%C3%B3n-educativa>

El Sol de Puebla

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona)

Elecciones 2013: Guerra jurídica tras bambalinas

La representación legal de la coalición 5 de Mayo, en la que están inmersos el PRI y el Partido Verde Ecologista, ha decidido ir tras la anulación del registro de José Antonio Gali Fayad como candidato a la presidencia municipal de Puebla.

Los abogados tricolores presentaron un recurso de apelación ante el Tribunal Electoral del Estado para tratar de echar abajo la alianza de facto que Puebla Unida concretó con los mini partidos Movimiento Ciudadano y Pacto Social de Integración.

En caso de prosperar, los responsables jurídicos del PRI y del Verde esperan que termine anulándose el registro del ex secretario de Infraestructura.

¿Será que puedan cumplir un propósito de tremendo nivel?

La argumentación del PRI, que es el partido que en realidad se encuentra detrás del recurso jurídico, tiene que ver con el artículo 58 bis del Código de Instituciones y Procesos Electorales de Puebla, que según los priistas, permite las candidaturas comunes entre partidos, pero no entre coaliciones y partidos, como ocurre en el caso de Puebla Unida.

"Los partidos políticos, sin mediar coalición, podrán apoyar candidatos comunes para las elecciones de Gobernador, Diputados de Mayoría Relativa, así como para los miembros de Ayuntamientos", expone el artículo 58 bis en sus primeras líneas.

El objetivo de la apelación es complicado.

Aún así, desde ayer reposa en el Tribunal Electoral del Estado y ahora tendrá que pasar a proceso para la obligada disputa de interpretaciones.

Al mismo tiempo que presentaron el recurso de apelación contra las candidaturas comunes de sus adversarios, los abogados del tricolor ingresaron otros dos instrumentos jurídicos en el tribunal electoral.

Uno de ellos tiene que ver con la impugnación del partido Movimiento Ciudadano en contra del uso de la denominación "5 de Mayo".

Los jurídicos de la coalición se apersonaron ante el Tribunal como "terceros perjudicados" frente al recurso promovido por MC en contra del nombre.

De esa manera, lo que el PRI busca es llevar la discusión a un proceso de descargo de pruebas en el que pueda defenderse.

En caso de que el tribunal local falle en su contra, como seguramente ocurrirá, el tricolor y el verde ecologista recurrirán al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para continuar con el litigio.

Se dice que esta vez actuarán en consecuencia para retener el nombre 5 de Mayo, a diferencia de lo que sucedió cuando les prohibieron emplear el de Mover a Puebla.

El otro recurso busca revertir el fallo del órgano electoral por el que se negó el registro de Álvaro Alatraste Hidalgo como candidato a presidente municipal de Tehuacán.

La misma representación legal, que anduvo muy activa este jueves, formalizó el recurso de apelación del requerimiento del IEE, por el cual se cortaron de tajo las aspiraciones del polémico Alatraste por la existencia de una inhabilitación en su contra.

Postular de nueva cuenta al ex edil es una misión que se antoja imposible... desde Puebla.

La apuesta del tricolor es toparse con pared en el terreno local para recurrir a las instancias federales.

La nominación de Álvaro Alatraste se ha convertido en una lucha de vencidas entre el partido tricolor y la autoridad electoral, en la que ambos bandos aseguran contar con la documentación necesaria para sostener sus afirmaciones.

Ayer, después de que el PRI publicara un desplegado para denunciar la presunta intromisión del gobernador Moreno Valle en el caso de Alatraste, uno de los consejeros electorales menos afines al mandatario salió a defender la postura del Instituto, y por tanto a contradecir la acusación.

Paul Monterrosas expresó que Alatraste Hidalgo fue inhabilitado por el Congreso del Estado por un periodo de seis años con seis meses, del 8 de marzo del 2007 al 8 de septiembre del 2013.

De ser cierto, eso significa que el priista, que aspira a gobernar Tehuacán por segunda vez, no está en condiciones legales para ser postulado en este momento, sino hasta después del 8 de septiembre, ya que la Ley Orgánica Municipal en su artículo 49, fracción V, expone que no podrán ser electos para presidentes municipales aquellos aspirantes que se encuentren inhabilitados.

El consejero que dio la explicación a los reporteros viene del anterior consejo general y debe su permanencia en el cargo al PRI.

Pero si ni así quieren creerle los tricolores, podrían entonces recurrir a uno de sus actuales candidatos, José Doger Corte, quien como titular del extinto Órgano de Fiscalización Superior tuvo en sus manos el expediente de Alatraste.

El ex auditor y ex rector de la BUAP, hoy abanderado a diputado local por el distrito 15, fue el encargado de firmar la inhabilitación por seis años y seis meses.

Preguntarle sobre el particular ayudaría a despejar las dudas.

No deja de llamar la atención el interés del priismo por postular a un personaje desacreditado en Tehuacán.

Qué más da si la inhabilitación vence unos meses antes o unos meses después de las elecciones

Lo que importa es que fue inhabilitado.

Una noticia que pasó un tanto desapercibida por culpa de la vorágine electoral fue el nombramiento de José Carlos Bernal Suárez como director de la Escuela de Artes Plásticas y Audiovisuales que estrenará la BUAP en agosto.

La propuesta de José Carlos fue presentada y aprobada en la sesión del Consejo Universitario del pasado viernes, por lo que el comunicador y periodista tendrá bajo su cargo la puesta en marcha y posterior coordinación de tres nuevas carreras: Cinematografía, Artes Plásticas y Arte Digital.

Las tres crearán la Escuela de Artes Plásticas y Audiovisuales.

El rector Alfonso Esparza Ortiz perderá a un excelente operador de medios de comunicación.

Pero, en cambio, ganará un mejor académico para la Universidad.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2977757.htm>

(En Punto)

Más de un político dedicado a las labores del mapacheo habrá escuchado con tristeza la determinación para que 10 mil credenciales de elector sean almacenadas en una bóveda de seguridad a cargo de la Comisión Local de

Vigilancia del Instituto Federal Electoral.

Simplemente ese número de potenciales votantes no ve en su mica un propósito electoral y muy seguramente hasta después de los comicios irá a recogerla para el fin de utilizarla como documento de identificación oficial.

Y parte de ese desinterés, al que se sumara otro bloque de personas que aún teniendo su IFE no acudirá a las urnas, es propiciado por quienes detentan el poder o mal ejercen la política ya que para ellos entre menos participación mayor son sus posibilidades de control y de tomar decisiones cupulares.

A propósito del Día de las Madres, hay quienes no tienen... perdón por la forma en que las tratan. Los datos dados a conocer por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) revelan que es en el hogar donde prácticamente una de cada dos mujeres con hijos recibe como pago a su trabajo actos de violencia.

Por si fuera poco, las condiciones en las que viven las orillan, en varios casos, a salir del hogar en busca de un ingreso que ayude al manejo del hogar.

Los datos fríos no son cualquier cosa, si consideramos que el ser humano adquiere en el hogar las directrices por las cuales se comportará en sociedad. Si un menor vive en un ambiente de violencia, lo más probable es que se repita el ciclo.

Controvertida resultó la aclaración del delegado en Puebla del Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores (INAPAM), Ramón Alberto Cabello Mendizábal, con respecto a la denuncia de una mujer discapacitada que compró en esa dependencia federal una despensa con más de la mitad de los productos con fecha de caducidad expirada desde hace un año.

El funcionario primero se deslindó, explicando que los insumos que ahí se venden son otorgados directamente por el Banco de Alimentos y la institución a su cargo únicamente funge como "enlace"; en pocas palabras, que no revisan si los productos están en buen estado.

Después, y para completar el cuadro, Cabello Mendizábal alegó que no existe peligro alguno al consumir esos alimentos caducos, pues incluso él mismo había bebido el refresco de una despensa sin sufrir daño alguno en su integridad física.

Habría que comentarle al delegado del INAPAM que, de acuerdo a especialistas médicos, el ingerir alimentos en esas condiciones puede originar en un ser humano desde una simple infección estomacal hasta botulismo, grave enfermedad que permanece latente en latas caducadas, o incluso parálisis de los músculos respiratorios o tetraplejía.

Y es que la salud de las personas es primero, por encima de interés en "apoyar" a la gente de escasos recursos con alimentos en mal estado.

Al final, quedaría para la anécdota una demostración en vivo y a todo color del titular del instituto, comiendo o bebiendo alguno de esos productos caducos, para comprobar si su organismo sale avante de la prueba.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

EL HERALDO
DE MÉXICO EN PUEBLA

(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

"La Batalla", película de Rafael Lara, apenas sale de la mediocridad.

El cineasta mexicano, Rafael Lara Hernández, vino a la capital poblana a regañar a los que se han atrevido a criticar de forma áspera a su película "La Batalla", que en parte fue financiada por el gobierno panista de Rafael Moreno Valle Rosas, recibiendo su respectivo crédito, al igual que el ex titular de TV Puebla, Marcelo García Almaguer, hoy incorporado a la campaña de Antonio GaliFayad.

No soy crítico de cine ni me hace falta serlo para opinar que el film que trata de abordar lo sucedido antes y durante el memorable 5 de Mayo de 1862, apenas rebasa la mediocridad. Es superficial; no va al fondo de las traiciones a la patria; no enlista a los conservadores prominentes ni a la propia Iglesia, partícipes en el requerimiento a Francia y Napoleón III, de instaurar el segundo imperio en México; soslaya el papel fundamental de Benito Juárez García y Porfirio Díaz, destacando apenas un par de arengas del General Ignacio Zaragoza.

La historia que cuenta Lara tiene tintes de telenovela, con una historia de amor entre un soldado que quiso ser desertor y una soldadera que se enamora de él, terminando todo entre sangre, mutilados y apenas la aparición de los zacapoaxtlas, aguerridos campesinos fundamentales en la defensa de Loreto y Guadalupe.

No aborda la escisión en el país, provocada por ambiciones trastornadas de los adinerados, los señoritos. Quizá no lo hizo para no herir sensibilidades en Casa Puebla y para no aclarar que en esa época, como nunca, México

se debatía en una lucha sin cuartel por el poder entre conservadores y liberales.

Se me antoja más como un esfuerzo de seguir promocionando al mandatario panista. Y es que, al resaltarlo en primer plano de los créditos, se busca grabarlo en la mente de los espectadores. Su calentura por convertirse en Presidente de México, raya en la paranoia.

Recuerdo que en una entrevista en el programa "Hoy" de Televisa, cuando se preparaba el festejo de los 150 años de la batalla de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, señaló convencido que el 5 de Mayo de 1862 era la única fecha en que todos los mexicanos se unieron con un solo objetivo: enfrentar la invasión del ejército francés, el más poderoso del mundo en ese entonces.

Ignorancia pura del Gobernador panista; y posiblemente también de la interlocutora Andrea Legarreta, quien no se atrevió a cuestionar al mandatario, seguramente porque la entrevista fue pagada y no era posible ridiculizarlo.

Ojo: No pretendo poner en entredicho la carrera de Rafael Lara, que data de hace aproximadamente 20 años; ni tampoco cuestionar sus siete películas que ha realizado desde 1996, iniciando con "Bienestar Para la Familia"; mucho menos sus logros con el "Quinto Mandamiento" o "La Milagrosa", pero no puedo aceptar "La Batalla" como un ejemplo de buen cine.

Repito: Apenas, para mí, sale de la mediocridad. Y si a pesar de esto los ingresos en taquilla han rebasado todas las expectativas, me da gusto por los inversionistas, pero no refleja lo que se quiere presentar como lo máximo en pantalla.

Ni modo, ya seré otro de los regañados de Rafael Lara, el hombre que vino a Puebla a mostrar su indignación y todo por defender a un émulo del conservadurismo, al Gobernador panista, Rafael Moreno Valle Rosas.

EN CUAUTLANCINGO, la planilla priista encabezada por Víctor Cuaxiloa, que va por recuperar el ayuntamiento en manos del PAN, integrará a la aguerrida luchadora social y mujer capaz de mentalidad liberal, María Juana Villafañá Tello.

LAS DIVISIONES continúan dentro del PRD, pero esta vez no es entre ellos, sino con la coalición "Puebla Unida" del Gobernador panista, Rafael Moreno Valle Rosas. En Zacatlán, las huestes de Germán Villa, rompieron relaciones; en San Pedro Cholula, José Luis Bolaños, también dijo adiós en rechazo a la imposición del nefasto José Juan Espinosa y a la candidatura plurinominal entregada cínicamente a su papá Juan Espinosa; en la población de Juan Galindo, ocurre lo mismo.

TODOS LOS DÍAS EN EL HERALDO DE PUEBLA.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-10/reflexiones>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Un desastre Plan Popocatepetl**

***Se quejan de la Feria de Puebla**

Está visto, que el gobierno estatal, no está preparado para afrontar una contingencia de alta magnitud por una erupción de Popocatepetl.

Vamos por partes.

Tan sólo en el sector Salud, los hospitales generales no tienen la suficiente capacidad para recibir a los posibles lesionados.

Hoy en día, hay que darse una vuelta por los nosocomios del sur y del norte, para constatar esto.

Los pacientes, a falta de camas son dejados en sillas durante horas, hasta que les toca su turno.

Están suspendidos los servicios de cirugía en el del sur.

En tanto, en el del norte, no hay el equipo suficiente.

Lo anterior lo confirma personal de dichos hospitales.

Así que imagínese, amable lector, en una emergencia fuerte qué haría el gobierno morenovallista para atender a tantas personas de los pueblos cercanos al volcán.

Eso por el lado de hospitales.

Por lo que se refiere a infraestructura.

Los mismos pobladores denuncian que no tienen luz en una gran parte de las comunidades.

En caso de una emergencia tendrán que caminar a oscuras.

Los caminos, sin pavimentar.

Las señales no han sido repuestas.

A última, hora, el Ejército es el que salva la situación.

Esto no lo ve el inquilino de Casa Puebla.

Él está metido en lo suyo.

Por lo tanto, es importante escuchar las voces de diferentes instituciones, con respecto a que se revise el Plan Popocatépetl.

Y es que una vez que ven calmado al volcán, se olvidan de él.

Por eso, cuando entra en actividad agarra desprevenidas a las autoridades.

Que conste.

PURAS PÉRDIDAS

La Feria de Puebla está resultando una verdadera pérdida para los dueños de los stands.

Se quejan de los altos costos para instalarse.

No están recuperándose con las bajas ventas.

Los visitantes, caminan por los pasillos, concretándose a observar los productos que se expenden.

Lo que más se vende son alimentos.

Pero no vaya usted a creer que en los restaurantes.

En los stands ofrecen diferentes antojitos.

Meterse a uno de los restaurantes, sale caro.

Además de que tienen que pagar la cuenta, se encuentra el consumidor, que ya se incluye un 10 por ciento por el servicio.

Lo que antes era la propina que uno quisiera, ahora es forzoso el 10 por ciento sobre la cantidad que cobra el restaurante.

Hay una zona de puros tacos.

Es donde va la gente.

No le queda otra.

Según es la fiesta de los poblanos.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-05-10/mirador>



(El Mapache)

Bate, que bate, debate el chocolate

Los debates entre aspirantes a cualquier cargo de elección popular son un ejercicio estéril, banal, que deja en evidencia más las carencias que las fortalezas de los debatientes en cuestión.

Por lo general se convierten en un ring side en donde los contrincantes se tiran de puyazos, sueltan cifras sin ton ni son, lanzan una retahíla de promesas y al final, cada quien sale con el brazo en alto creyéndose el vencedor.

En Puebla tenemos ejemplos variopintos de debates exitosos y fallidos, siendo más los segundos.

Cómo olvidar el soliloquio que se aventó en el 2004 el entonces candidato panista a la gubernatura, Francisco Fraile García, quién lejos de aprovechar la ausencia de su contrincante priista, Mario Marín, quedó en ridículo y, para colmo, perdió la elección.

En la memoria colectiva aún están frescos los ecos del debate del 2010, en donde los dos candidatos fuertes sacaron a relucir los trapitos sucios de su contrincante, mientras que el tercero, el representante de las izquierdas, quedó como mero pelele observador.

Ese debate concluyó de la peor manera para el candidato priista cuando atacó a su contrincante con un argumento de carácter personal y homofóbico, lo que influyó enormemente para que perdiera la elección.

Tampoco podemos olvidar el parloteo lacrimógeno del candidato presidencial priista Francisco Labastida Ochoa cuando acusó a su contrincante panista Vicente Fox de burlarse de él y llenarlo de calificativos infantiles.

Y qué tal el reciente debate presidencial en donde quien cobró mayor notoriedad fue la edecán del IFE, Julia Orayén, quien distrajo a los debatientes y a los telespectadores con su bien dotado busto al descubierto.

Dicen los expertos que generalmente quien solicita primero la realización del debate es el candidato que se siente o se muestra en el segundo lugar de las preferencias, recurriendo a ese ejercicio como recurso para subir puntos en los porcentajes de intención al voto.

En esta bisoña contienda electoral, ha sido el candidato de Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, el primero que ha lanzado el reto para la realización de 3 debates. Su contrincante priista, Enrique Agüera, ha respondido que no sólo 3, sino 6.

Las recientes mediciones indican que existe un empate técnico entre los dos, por lo que la propuesta del debate por parte del candidato coalicionista no parece responder a una medida desesperada por subir en los números, sino que más bien obedecería a una estrategia de ser el primero en hacer planteamientos y definir agendas,

obligando a su contricante aliancista a responder o conceder.

No es descabellada la contrapropuesta de Enrique Agüera de que los debates se hagan en espacios públicos, abiertos para la asistencia de representantes de todos los sectores: mujeres, jóvenes, empresarios; para que sean ellos los que planten las preguntas y pulsen las reacciones, las miradas, las posturas corporales de los debatientes.

Estos ejercicios de exposición de ideas deben cambiar su anquilosado formato: de ser debates grises, fríos, impersonales deben transformarse en ejercicios plurales, abiertos, espontáneos.

¿Será que podríamos ver algo así en esta contienda electoral?

Los dos candidatos: Gali y Agüera, son personas que les gusta el trato directo con los potenciales electores, por lo que no sería problema para ellos realizar un debate así.

Ojalá.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10227:bate-que-bate-debate-el-chocolate&catid=63:el-mapache&Itemid=81

(Pulso Mediático rumbo a la presidencia municipal)

Tomado de referencias en televisión, radio, internet, prensa y revistas a nivel local y nacional; no es una encuesta. La medición se realizó del **2 al 9 de mayo de 2013.**



Con más menciones en:

- DIARIO CAMBIO | 45
- DIARIO CAMBIO | 55
- ABC 12.80 AM | 83
- TV Azteca | 13

Con más menciones en:

- DIARIO CAMBIO | 46
- DIARIO CAMBIO | 48
- ABC 12.80 AM | 64
- Tv Azteca | 10

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10226:el-pulso-mediatico-rumbo-a-presidencia-municipal-&catid=64:pulso-mediatico&Itemid=80

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

El Hoyo Negro del PRI Municipal

Cuando Germán Sierra buscó con todo la Presidencia Municipal de Puebla, el talentoso y aguerrido Omar Álvarez Arronte fue un virtual coordinador de campaña desde la Presidencia del Comité Municipal del PRI.

Todos los días enfrentaba y volvía locos a los operadores de Gabriel Hinojosa.

Los desquiciaba.

Se limpiaba los zapatos con sus prestigios.

No ganó Germán por las circunstancias que conocemos todos, pero Omar se proyectó como un político de gran nivel, tanto que en San Lázaro, una vez convertido en diputado federal, brilló con luz propia.

Esto viene a cuento porque en una campaña para la alcaldía es básico contar con un buen operador en el PRI municipal.

El recientemente nombrado Germán Hickman está muy lejos de serlo.

Es una buena persona: amable, formal, discreto, pero no es lo que el PRI en el municipio necesita.

¿A quién se le ocurrió sembrar a Hickman en este campo de batalla?

Javier Lozano Contra Emilio Trinidad. Javier Lozano Alarcón y Emilio Trinidad Ferreira tienen varias cosas en común: los dos trabajaron con Diódoro Carrasco en la Secretaría de Gobernación federal –en tiempos de Ernesto

Zedillo- y los dos estuvieron en una de las Subsecretarías de esa dependencia.

Cierto: Javier, hoy vocero de Tony Gali Fayad, fue jefe de Emilio, hoy coordinador de prensa de Enrique Agüera Ibáñez.

Eran amigos entonces.

Lo siguieron siendo al paso de los años.

Seguramente lo son ahora.

No tendrían por qué no serlo.

Amigos, sí, pero contendientes, junto con sus representados, en el proceso que corre.

Emilio no ha sido secretario de Trabajo ni subsecretario de Gobernación, ni presidente de la Cofetel.

Tampoco es senador de la República.

No obstante, posee un notable conocimiento de la clase política poblana.

Conoce los tiempos, las fortalezas, las cualidades, las debilidades de quienes hoy están en la contienda por la Presidencia Municipal de Puebla.

Ha estudiado a los actores políticos de la Coalición "Puebla Unida".

Y más: sabe de qué está hecho Javier Lozano Alarcón: las luces y las sombras: los interludios.

Será interesantísimo verlos actuar en la arena poblana.

Uno contra otro: a dos caídas sin límite de tiempo.

Cuatro Años de Operación Periodista. El 11 de mayo de 2009, gracias a la generosidad de don José Hanan Brady, y de sus hijos Pepe y Willy, arrancamos un programa radiofónico en la 10.10 de AM: Operación Periodista.

Ahí nacieron varios personajes que hoy forman parte de la historia radiofónica local: La Tucita, el Jota Jota, la Niña Fresa, Quique Bush, el Poeta Baca, el Niño de Oro y otros más.

El sentido del humor se cruzó con la ironía y el desparpajo para hablar de los personajes de la política local.

Y es que en su formato cabía todo: desde discusiones célebres entre actores políticos, hasta dos o tres conatos de bronca.

El tiempo nos llevó a otro barco: Grupo Editorial Sexenio.

Ahí, gracias al entusiasmo de Gerardo Islas Maldonado y Alex Basteri, Operación Periodista continuó su ruta: una ruta que continúa en nuestra nueva casa: el piso 12 de la Torre JV 3.

Gracias a todos aquellos que han pasado por nuestros micrófonos y a quienes, pese a todo, nos siguen escuchando.

El Regreso de la Fotonovela Rosa. A partir del lunes 13 de mayo reaparecerán en las páginas impresas de Sexenio –un periódico gratuito que ya ha empezado a circular- la célebre Fotonovela Rosa y Los Majos También Bailan.

Qué mejor espacio que la contienda electoral para el resurgimiento de tan nobles artículos de consumo.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5337>



(Parabólica/Fernando Maldonado)

Eduardo Rivera, entre la espada y la pared

Concluye la primera semana de campañas políticas en la capital en una contienda particularmente breve, pero intensa. La hoja de navegación del edil de Puebla, el panista Eduardo Rivera Pérez, entra en la etapa más turbulenta.

No solo porque en el blanco del discurso estará de manera sintomática la deficiencia de servicios públicos cuyos orígenes se encuentra en el crecimiento desmedido de la mancha urbana y poblacional, que rebasa con mucho cualquier capacidad de respuesta de una gestión con tiempo limitado y escasez de dinero.

El problema para el presidente municipal está en realidad en su condición de militante de un partido político como el PAN, aliado con otros institutos que ahora conforman la coalición Puebla Unida para pelear con un adversario formidable la permanencia en el poder municipal.

Rivera Pérez deberá observar un equilibrio a la hora de la toma de decisiones en momentos clave de una campaña tan vertiginosa como breve, con apenas dos meses de duración.

El padecimiento lo sufrió su antecesora, la priista Blanca Alcalá Ruiz, quien fue presa de las pasiones propias de la contienda. Su partido se había enfrascado en una guerra silenciosa, nocturna y subrepticia por ganar espacios para la colocación de propaganda política frente a los simpatizantes de Compromiso por Puebla.

Una madrugada por el rumbo de la avenida Las Torres unos arrebataron pendones a otros, que habían sido

colocados en infraestructura urbana, con lo que se incurrió en faltas administrativas y legales según lo establecía el código electoral local.

Alcalá Ruiz actuó en consecuencia y ello provocó airados reclamos de operadores del aparato que eran además correligionarios suyos. Deslealtad fue uno de los juicios que la presidenta municipal se ganó luego de haber actuado como lo dictaba su responsabilidad en calidad de autoridad local.

El episodio cobra vigencia a la luz de la pasión política que subirá de tono con el avance de los días. Sobre todo por el perfil de los operadores de la campaña de Antonio Gali, como un iracundo Fernando Manzanilla y el bravucón de Javier Lozano, a quienes se les distingue por un perfil duro, irascible y poco condescendiente.

En un escenario hipotético como el descrito, nadie querrá estar en los zapatos de Eduardo Rivera, el edil que ha asumido una conducta equilibrada, sensata y prudente a la hora de la toma de decisiones políticas.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

El Pacto juega en contra de Agüera

¿El presidente Enrique Peña Nieto inclinará la balanza a favor del PRI y sus candidatos en las elecciones locales?

Sí, pero con medida.

Sí, pero cuidando las formas.

Sí, pero por la vía del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, y no a través de las delegaciones del gobierno federal, como se había previsto inicialmente.

¿Y qué lo detiene para emplearse a fondo, si ya tiene la presidencia de la república y el control del gobierno federal?

Que en su lista de prioridades, las reformas y acuerdos del Pacto por México son más importantes y estratégicos que las catorce elecciones locales del 7 de julio.

Que su intención de operar a través de las delegaciones y el Comité Ejecutivo Nacional del PRI abortó cuando el PAN descubrió y documentó en Veracruz el uso y manipulación de los programas de la Sedesol y la Cruzada Nacional contra el Hambre con propósitos político clientelares.

Que no quiere otro escándalo como el de Veracruz, que puso en riesgo su Acuerdo Político Nacional con las dirigencias del PAN y PRD para consensuar reformas como la financiera, la hacendaria, la energética y la política.

¿A qué estrategias o mecanismos debe entonces recurrir el PRI para ganar las elecciones en Puebla?

A nominar a candidatos competitivos que atraigan algo más que el voto duro del partido o las coaliciones que los postulan.

A hacer trabajo de piso casa por casa en las secciones electorales en las que se concentra, no su voto duro, sino los votantes volátiles, switcher o indecisos.

A garantizar una eficaz operación y movilización el día de la jornada electoral, pero que se amarra y se audita en los días previos.

Dicho lo anterior, saque usted mismo sus conclusiones acerca de si el PRI, la coalición 5 de mayo, y sus candidatos a presidentes municipales y diputados al Congreso del estado, están haciendo lo correcto a estas alturas del proceso electoral.

La diputada federal poblana **María Isabel Ortiz Mantilla** logró para México la **Sede de la Cumbre Mundial de Legisladores Globe**, que se efectuará del 6 al 8 de junio de 2014 en la ciudad de Puebla.

A este importante foro acudirán entre 400 y 500 legisladores de 80 ó 90 países del mundo para analizar y discutir acciones frente al cambio climático, y el uso de energías limpias o renovables.

El convenio por el cual se formalizará la realización de la Cumbre será firmado el próximo lunes 13 de los corrientes por el presidente de la Cámara de Diputados, **Francisco Arroyo Vieyra**, y el presidente de la Cámara de Senadores, **Ernesto Cordero Arroyo**, en presencia de parlamentarios de la organización **Globe Internacional de Brasil y Canadá.**

La presidenta en México de Globe Internacional es Marisa Ortiz, y esta organización la integran 52 senadores y diputados federales de diferentes entidades del país.

Ley 18 (de Las 48 Leyes del Poder de Robert Greene)

NO CONSTRUYA FORTALEZAS PARA PROTEGERSE: EL AISLAMIENTO ES PELIGROSO

“El mundo es un sitio peligroso y los enemigos acechan por doquier; todos necesitan protegerse. Una fortaleza se presenta como la alternativa más segura. Pero el aislamiento lo expone más de lo que lo protege de los peligros que lo rodean, ya que lo aísla de información valiosa y lo destaca como un blanco fácil para los demás. Es mucho más seguro circular, mezclarse entre la gente y buscar aliados. La multitud lo protege de sus enemigos”.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Sin Límites/Raúl Torres Salmerón)

Razones de la sinrazón

Al inicio de las campañas políticas por 217 presidencias municipales y 29 diputados locales, más los plurinominales, cuya elección será el 7 de julio próximo, hay situaciones raras que no se explican y menos se entienden. Veamos.

Sorprendente la lentitud a propósito del Instituto Estatal Electoral, a cuyo frente se encuentra un sujeto muy languarico de nombre Armando Guerrero Ramírez, de no autorizar campañas. Van por goteo autorizando las candidaturas para unas campañas inusuales que tendrán menos de dos meses de duración y nadie le hace protestas al árbitro electoral.

Guerrero no tiene antecedentes de experiencia electoral y fue funcionario estatal al principio del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas. Despachó en el Instituto Poblano para la Productividad Competitiva, de triste memoria marinista. El director anterior fue a dar a la cárcel por dar cursos electorales a los candidatos a diputados.

El candidato a diputado Jorge Aguilar Chedraui por la coalición Puebla Unida, presume de una buena relación con Antorcha Campesina. Recordamos que Aguilar se promovió en espectaculares donde aparecía la catedral de Morelia en vez de la poblana, que en buen español quiere decir que es un ignorante. ¿Sabrá Aguilar que Antorcha respalda al PRI?

¿Alguien puede explicar la terquedad del PRI por imponer como candidato a la alcaldía de Tehuacán al exedil Álvaro Alatriste, a pesar de que sabía que está inhabilitado y el IEE vetaría su candidatura?

Y más raro resulta todavía la decisión tricolor de designar como candidata a su esposa Ernestina Fernández. Otro caso similar sucedió en Teziutlán donde fue designada como candidata la esposa del actual alcalde Carlos Peredo Grau, que responde al nombre de Angélica Hernández de Peredo.

Ningún gobernador de Puebla, en las mejores épocas del PRI y después, cuando el PAN empezaba a ganar elecciones, se desprendió de casi todo su gabinete para incrustarlos como candidatos a diputados y alcaldes. Se requiere no estar cuerdo para hacerlo pues ello disminuye la efectividad, actividad y acciones del gobierno. Cada cambio de un secretario provoca atrasos.

Es de risa la propuesta de Antonio Gali de tener tres debates entre los candidatos a la presidencia municipal de Puebla. La respuesta de Enrique Agüera fue de tener seis. Se nota que ambos candidatos jamás han tenido injerencia en cuestiones políticas y electorales. La organización de un debate es lento, y complicado.

Además, el candidato que va abajo en las [encuestas](#) es el que siempre lo solicita para subir puntos de conocimiento e intención de voto. Lo que desconocen Gali y Agüera es que el famoso profesor Miguel Ángel Ceballos, ex priista y candidato del PT ---si el IEE y el señor Guerrero no determinan otra cosa--- puede resultar el triunfador de los debates. El *profe* es un costal de mañas.

¿Por qué Antonio Gali es el candidato del PAN-PRD-PANAL-MC-PSI y PCP si su trayectoria ha sido siempre de priista?

Falta de tacto de la coalición Puebla Unida de proponer un debate en el edificio de protocolos del gobierno del estado o en el cabildo. Incluso pudiera configurarse como delito electoral.

En fin, como dice la copla andaluza:

Con los años que he vivido,
ando escribiendo una historia:
una historia sin sentido.
Solo trato de explicar
por qué la razón del río
es la sinrazón del mar.

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/razones-de-la-sinrazon?category_id=62

(La hora política/Carlos Flores)

El reto, lanzado por Antonio Gali Fayad y recogido por Enrique Aguera Ibáñez para debatir, no 3, como lo propuso el candidato de Puebla Unida, sino 6, revirado por el abanderado de la coalición "5 de Mayo", resulta interesante para la ciudadanía, siempre y cuando haya honestidad en sus propuestas y responsabilidad para conducirse con respeto y obediencia a nuestras leyes y lo importante, invalidar la perversa idea de pretender ponerse por encima del mandato popular, por aquello de que el proceso electoral que estamos viviendo, dicen, será una elección de Estado.

Los dos candidatos, -el tercero Miguel Angel Ceballos es de relleno e intrascendente- deben transitar por caminos de la legalidad, -aunque ya se está dando la guerra de lodo-, pues de lo contrario se puede propiciar la ejecución de planes contrarios a los avances democráticos e intereses de los poblanos, que merecen un proceso electoral aseado. Ellos, al igual que los abanderados a alcaldes y diputados locales, deben hablar con la verdad, cumplir compromisos de campaña, ser humildes, alejándose de la vanidad, soberbia, totalitarismo y triunfalismo, pues al fin y al cabo serán servidores del pueblo. Pero bueno, una cosa es lo deseable y otra lo posible.

Llevamos cuatro días de campaña y ya están aflorando volantes y mantas con mensajes ofensivos y señalamientos que de alguna manera provocan confusión y generan odio entre la ciudadanía por la acumulación de riquezas. Este tipo de actividad, provocada por grupos de intolerantes que pretenden crear provocación y generar un ambiente de desorden y porque no decirlo, hasta de violencia.

Lamentablemente, insistimos, este tipo de acciones que en nada abonan a una situación favorable para el desarrollo del proceso electoral, es permitida por la tibieza y hasta ceguera de Armando Guerrero Ramírez, Consejero Presidente del Instituto Estatal Electoral, quien desde la pre campaña ha permitido todo tipo de irregularidades, que merecían sanciones, pero como los tres monitos: No ve, no oye y no habla. La vocación del titular del IEE es empresarial, no política. Los partidos políticos le han otorgado voto de confianza, ojalá y no los defraude, inclinando la balanza para un lado.

LA RUMOROSA

TRASCENDIDO.-Nunca ha sido empresario pero es multimillonario. En volantes que proliferan por toda la ciudad refieren la gran cantidad de bienes muebles e inmuebles que posee Antonio Gali "Fallar", -así reza el panfleto-. Entre las propiedades que detenta son casas en Miami, Acapulco y Cancún, pero la preferida es la que tiene en el exclusivo fraccionamiento La Vista, donde vive y ocupa para sus tardes y noches bohemias. Las malas compañías del candidato, susurran que se olvidaron de las casas de empeño que opera a nivel familiar. Ni hablar, los misiles están a todo lo que dan y salen por diferentes flancos...DE ULTIMA HORA.-Una vez concluido el desfile del 5 de Mayo, se propagó la versión que Enrique Peña Nieto, Presidente de México únicamente presidiría la Jura de Bandera de concriptos, pero de última hora hubo cambios y se quedó para acompañar a Rafael Moreno Valle, gobernador del Estado en la fiesta de los poblanos. ¿Qué pasó....? ¿Hubo acuerdos políticos...? SALUCITA DE LA BUENA.

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/la-hora-politica?category_id=62

(Raymundo García García)

Puebla, la democracia constructivista

Con el inicio de las campañas electorales intermedias poblanas, la tradición en materia de conformación previa de escenarios futuros, ha llegado a niveles jamás imaginados; por cierto, muy superiores a los de la era del PRI hegemónico o a los del PRI como partido predominante. La amplia participación ciudadana apostada en hacer trabajo político con el ánimo de acceder al poder municipal, bajo la "sombra" de los partidos políticos más importantes, de pronto esta acción colectiva en los 217 municipios se vio avasallada por pautas y decisiones de poder que pocos entendían, pero que era necesario obedecer, o en el peor de los casos "moverse" seguir las pautas para buscar la protección de partidos "bonsái" y partidos estatales emergentes, para continuar una "lucha política" a la que se le había invertido importantes cantidades de dinero, necesario recuperar.

Para ilustrar este tema, se toma como referencia un municipio. No al municipio de Puebla, o el de San Pedro Cholula, o Tehuacán, o Amozoc, que vivieron los mismos efectos; no, sino el Municipio de Acatzingo que como en otros procesos ha resultado paradigmático. Único municipio mexicano que tiene una escuela primaria que se llama Partido Revolucionario Institucional, a instancia del deseo del primer presidente del CEN del PRI oriundo de San Sebastián Villanueva -Gral. Rodolfo Sánchez Taboada-

Para el proceso electoral federal 2012, el PRI alentó la formación de grupos de ciudadanos para aspirar a la presidencia municipal en 2013, se formaron más de veinte, fenómeno político que facilitó la movilización de la

sociedad civil, con recursos privados no partidistas, bajo la aspiración de invertir para después posicionarse y ser "candidatos". Finalmente Peña Nieto perdió y el Peje ganó, resultado que disminuyó el número de los grupos tricolores aumentando la contienda interna. Mientras en el PRD y PAN, se vivía desde la administración municipal la peor crisis política con la sustitución del alcalde y la entrega de la burocracia al PRI, frente a un cabildo mayoritariamente perredista. Después se alentó desde algún poder –estatal o municipal, o chance federa- una candidatura ciudadana sostenida por una ONG relacionada con la producción y exportación de nopal y tuna. Candidatura que llevó el sello de la confusión: primero sería del PRD, después trabajó para el PRI, finalmente regresó al PRD, para después evaporarse. Por cierto, era la mejor pre-candidatura con una gran visión de futuro.

La confrontación en Acatzingo entre Alejandro Armenta Mier y Javier López Zavala, se notó en el fomento y apoyo de dos aspirantes, sin poner atención en la multiplicación de otros, ni en las **encuestas** se nombró al zavalista. Zavala se impuso con un aspirante con intención del voto en 15%, obligando al puntero que llevaba 29% que emigrara a buscar cobijo en el PRD. La llegada del priista en lo que sería la Coalición Puebla Unida (CPU), descompuso el trabajo de los ciudadanos que venían buscando alcanzar una nominación, y por ende, se facilitó la administración de la conformación de una planilla churriguera como la parroquia de ese lugar. Una "planilla" atravesada por la incredulidad de los sondeos de opinión y de la apuesta ciudadana.

Así como Acatzingo vive un proceso electoral atípico, otros pasan el mismo proceso, por eso, como hay municipios en los cuales más allá de las encuestas está garantizado el triunfo de la CPU, Hay otros estratégicos en los cuales no existe la menor duda de que la Coalición cinco de Mayo ganará sin mayores explicaciones. Los teóricos del marketing están muy lejos de explicar resultados electorales de un tipo de democracia constructivista a la que hoy asistimos...

http://e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/puebla-la-democracia-constructivista?category_id=63



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

PRI: La Rebelión de los Delegados

Hace unos días, un **delegado del PRI del distrito 21** envió una **carta** al Dr. **Carlos García Mendoza**, secretario de Acción Electoral del Comité Directivo Estatal, con copia para el delegado presidente y el delegado del Comité Ejecutivo Nacional, **Pablo Fernández del Campo** y **Fernando Moreno Peña**, respectivamente.

En dicha misiva, que más adelante aquí se reproduce íntegra, el delegado en Atlixco **se quejó** de varias cosas, pero en específico de la **falta de pago de salarios** y la **desorganización** que existe en el partido, lo que ha causado una **pésima conducción de las campañas a diputados y presidentes municipales**.

Vía correo electrónico, el delegado envió **copia** a todos sus homólogos, pues todos ellos vienen sufriendo las mismas carencias y los mismos problemas: **el PRI sencillamente no les quiere pagar sus emolumentos, tampoco viáticos**.

Pero la **"osadía"** del quejoso trajo, por supuesto, **consecuencias**: fue **corrido** de inmediato por **Fernández del Campo** y **Moreno Peña**, quienes como los avestruces, prefirieron esconder la cabeza que **solucionar** el punto central del tema: no se está apoyando con dinero a los encargados de conformar y supervisar las estructuras que, se supone, deberán **operar** en los 26 distritos del estado para la elección del 7 de julio.

Algo que no es grave, sino **gravísimo** para la coalición 5 de Mayo, sobre todo ante el escenario tan complicado que se anticipa. Y es que como mandar a dar la guerra a un Ejército sin alimentarlo ni proveerlo de armas.

Esta es la **carta**, tal y como fue entregada:

DR. CARLOS GARCIA MENDOZA

Secretario de Acción Electoral del CDE del PRI

Presente.

Señor Secretario, me permito compartir con Usted las siguientes reflexiones:

El impago de los sueldos o retraso del apoyo económico en el Partido Revolucionario Institucional se ha convertido últimamente y con cada elección, en una situación bastante corriente.

Estos retrasos continuos perjudican de modo grave el accionar de los Coordinadores Electorales, quienes además tiene la obligación de seguir con el cumplimiento de sus deberes laborales, desplazandose a sus municipios afrontando los gastos que ello le pueda suponer.

¿Es que la demora salarial en el Partido es utilizada como una estrategia para forzar la baja de los Coordinadores sin tener que pagarles sus sueldos o salarios?

En ocasiones, estos colaboradores de la SAE optan por esperar a que la situación se normalice para evitar poner en riesgo su trabajo dentro del PRI.

Por si fuera poco, junto a ese **grave incumplimiento en las obligaciones** de nuestro Instituto Político al no pagarles a sus Coordinadores a tiempo, se entienden también otras situaciones igual de graves: como el menoscabo a la dignidad del trabajador.

¿No le parece difícil nuestra situación Señor Secretario?

Usted qué recomienda, ¿seguimos esperando?

Desde ya, muchas gracias por la atención dispensada.

Quedo a la espera de su pronta respuesta.

ATENTAMENTE

GUILLERMO GARCIA COSETL Coordinador de Atlixco Distrito 21

Hasta ahí el **documento**, del que este columnista posee una copia.

Me parece que sobran los **comentarios** sobre el estado de las cosas en el PRI, carente –como aquí se ha dicho varias veces- de **rumbo**, de **método**, de **disciplina** y sobre todo de **general** que conduzca a su ejército a dar la batalla, la batalla por Puebla.

Es una verdadera **lástima**.

¿Estará enterado el **Comité Ejecutivo Nacional**?

Prácticamente se terminó la **primera semana** de las campañas rumbo a la presidencia municipal de Puebla y, como es natural, apenas se dieron los primeros rounds de sombras entre los **candidatos**.

Sin embargo, de lo poco que se logró ver en estos primeros días de movimiento y frenesí electorero, hay un punto en particular que no ha dejado de comentarse en todos lados: **el pésimo manejo mediático estratégico del candidato de la coalición "5 de Mayo"**.

Tema toral sobre todo en una campaña tan corta, con poco espacio para la improvisación, y con un escenario de alta competencia.

Pareciera que **Enrique Agüera** ha encomendado la construcción y operación del modelo de comunicación de su campaña a sus **peores enemigos**.

Mudos, lentos de reflejos y con nulo peso en los medios de mayor influencia.

Y es que no es lo mismo el confort de la universidad que la guerra política en terreno abierto.

Hay varios **ejemplos** del torpe manejo, pero entre todos destaca uno: el garrafal **error** cometido en la **página oficial web** del candidato. Un yerro del que, además, se percataron tarde, tardísimo, y apenas corrigieron.

Tal como se puede observar en las siguientes **imágenes**, la mañana del lunes 7 de mayo, cuando iniciaron las campañas, fue subida a la página oficial de **Agüera** una sección titulada **"Mis Propuestas"**, misma que acompañaron de una **fotografía** de la **Catedral**.

Sí, pero de la Catedral... **ide Morelia!**

Fue hasta el día siguiente, hasta las 20:30 horas, que se dieron cuenta de la **pifia**, retirando la foto **incorrecta** y dejando el espacio en blanco.



Son, sí, claro, **detalles**, pero detalles que **revelan todo** porque hablan, y mucho, de lo que está pasando en el **cuarto de máquinas** de la campaña del PRI-PVEM, al menos desde el terreno de la **comunicación política**.

Si hubo o no **despedidos** o **caídos** por este asunto, es algo que permanece en secreto, pero conociendo al candidato, no es improbable que alguna cabeza ya haya rodado por el suelo.

Se habla de que el experimentado **Emilio Trinidad Zaldívar**, ex coordinador de medios de **Blanca Alcalá**, llegará en breve al equipo agüerista para tomar el **control** del área.

De ser así, ojalá ponga **orden** y transmita a los muchos **asesores** que rodean al ex rector el mensaje central: el 7 de julio ganará quien haga una mejor campaña, quien lleve a cabo la mejor estrategia para atrapar el voto ciudadano y quien invierta más dinero, pero sobre todo **quien cometa menos errores**, por mínimos que estos sean.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que Denise Maerker en su programa Punto de Partida en Televisa ofreció un pintoresco panorama de la relación entre el poder político y los negocios al amparo de marcas partidistas como lo exhibió en el caso de municipio de Teziutlán, gobernado por Carlos Peredo.

Si apenas empezadas las campañas electorales en el estado ofrecieron datos reveladores de cómo se ejerce un gobierno y adelantan lo que le espera al municipio con la esposa como candidata, ya puedes imaginarse cómo vendrá otros casos al cierra de la contienda.

:Que el presidente Enrique Peña Nieto regresará este viernes al estado de Tlaxcala donde celebrará a las madres de México en este 10 de Mayo al reunirse con trabajadoras de una empresa en El Carmen Tequexquitla.

:Que el titular de la SEP Jorge Alberto Lozoya no tolerará ningún acto de agresión alumnos en las escuelas y ha instruido a la Dirección Jurídica para que integre una investigación y en un plazo no mayor de 72 horas determine la responsabilidad de los involucrados.

Al mismo tiempo establecerá una mesa de atención directa para conocer los posibles casos de acoso escolar a fin de atenderlos, además de prever que no vuelvan a ocurrir en un plantel de San Martín Texmelucan.

Cuando se compruebe la responsabilidad por parte de servidores públicos o de algún integrante de la comunidad estudiantil, se actuará conforme a la ley, advierte.

:Que el delegado del Centro Regional del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), Juan Francisco Ortiz Pedraza, aclara que no impondrá sanciones a funcionarios públicos por los daños causados en inmuebles conocido como Casa del Torno.

Empero reitera que la reconstrucción de la casa no está a discusión porque se trata de una resolución federal que se debe cumplir, derivado del proyecto de la construcción del Teleférico.

:Que en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación están por resolverse otras impugnaciones a la nominación de candidatos de la alianza PRI-PVEM como la presentada contra la "imposición" del zavalista Uruviel González Vieyra a la presidencia municipal de Tlachichuca.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9180174>

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

¿Las encuestas influyen en el elector?

A todas partes donde me invitan a dar pláticas o cursos sobre encuestas o investigación de la opinión pública, casi siempre es recurrente la pregunta –y polémica- sobre la influencia de los sondeos pre-electorales publicados, en la decisión de los ciudadanos a la hora de emitir su voto.

Y mi respuesta invariable es... marginalmente. Al igual que muchos otros factores durante una campaña.

Porque aunque todo mundo cree y afirma que sí influyen, existen estudios internacionales que han cuestionado a miles de personas sobre si su decisión final de voto la tomaron después de enterarse de los resultados de una encuesta y la respuesta –invariable también- de la enorme mayoría es...no.

El hecho es que está comprobado que las encuestas publicadas en prensa o medios electrónicos no influyen de manera determinante en los electores.

Por varias razones.

En primer lugar porque la enorme mayoría de personas en México (y Latinoamérica) no están interesadas en cuestiones políticas y mucho menos en temas que tienen que ver con números o estadísticas.

Me encantaría que fuera al contrario pero no es así.

En segundo lugar porque –afortunadamente para los que nos dedicamos a esto profesionalmente- se han popularizado notablemente las encuestas y efectivamente un poco más de gente (no la mayoría, insisto),

aunque no las entienda del todo, ya sabe lo que son... aunque por desgracia también se ha creado toda una leyenda negra sobre ellas.

Que las encuestas son un invento de quien las hace, que quien paga la encuesta y se publica siempre va ganando, que realmente no se hacen (todavía muchos conocidos míos, con nivel universitario, me reclaman que a "ellos nunca los han encuestado"), que son manipuladas para favorecer a alguien...

Por supuesto todos estos mitos sobre el quehacer demoscópico son falsos, pero por lo anterior, volviendo al tema original, hoy muchos de los que miran los resultados de una encuesta publicada... piensan exactamente lo contrario a lo que dicen las gráficas. Vamos, la desconfianza provoca que no pocos ciudadanos razonen al revés de los datos que arroja una encuesta:

Si el candidato de mi preferencia va "perdiendo", pues entonces afianzo más mi decisión de votar por él y hasta me dedico a convencer a más personas de que hagan lo propio.

En fin. Los únicos que siguen creyendo la falacia de que las encuestas pueden influir en los electores y convertirse en vehículos de propaganda son los mismos políticos y candidatos. Son ellos los que insisten que se publiquen las encuestas... y luego protestan de que influyen en el electorado. Cuando pierden, naturalmente.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9180171>

(Iván Tirzo)

Sospechas de más caso de influenza aviar

De un día a otro la cifra de gallinas sacrificadas pasó de 50 mil a 260 mil en el municipio de Palmar de Bravo, según datos oficiales de la Sagarpa.

La pregunta es, ¿cuántas más?

Nadie quiere que el virus se propague y es por varias razones. Una de las principales que el corredor de Tecamachalco-Tehuacán es el segundo mayor productor de huevo y pollos en el país.

De detenerse la producción en las granjas avícolas se pondrían en riesgo cientos de fuentes de empleo.

En junio de 2012 pasó algo similar en el estado de Jalisco. Se informó que era solo una granja y que serían sacrificadas unas cuantas miles de gallinas para acabar con la enfermedad, pero al cabo de tres semanas ya eran ocho millones de aves inmoladas. Esa situación trajo un impacto en los precios del huevo y del pollo.

Mi compañera reportera Apolonia Amayo hizo ayer un recorrido por Palmar de Bravo, donde recogió opiniones y comentarios de habitantes de ese municipio.

Los vecinos dijeron que en los últimos días han observado no sólo de la granja La Trinidad, donde fue detectado el primer caso de gripe aviar, sino de otras más el sacrificio de miles de aves.

Lo han observado en granjas de Palmar y Cuacnopalan.

También en Tehuacán han surgido versiones que en el último mes han sido sacrificadas miles de aves, que han sido enterradas por personal de las empresas, y que casos que no han sido reportados.

¿Será que las autoridades quieren ocultar algo?

En los meses de febrero y abril se registraron brotes de influenza aviar en Aguascalientes y en Tlaxcala.

Las autoridades estatales y federales anunciaron que en Puebla se restringiría el acceso de aves provenientes de otras entidades y que se colocarían 14 puntos de verificación sanitarias en carreteras poblanas.

A pesar de la vigilancia, se dio a conocer el pasado 8 de mayo que el primer caso de influenza ocurrió en Palmar debió al ingreso de aves de otros estados.

¿Y entonces?

¿Dónde quedaron las medidas de supervisión?

¿Y las 25 millones de vacunas contra influenza a igual número de aves reproductoras en Puebla?

Ojalá el problema pare pronto.

Hace falta también la participación de los empresarios. Porque luego pasa que las autoridades aplican restricciones y los dueños de las granjas se las brincan, como ya quedó evidenciado que traen gallinas de otros lados a pesar de que el llamado era a no hacerlo.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9180163>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Amenazas de muerte vs. candidata a la dirigencia del SNTSS

La contienda por la dirigencia de la sección 1 del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS) arranca la próxima semana y está empezando a tomar tintes violentos, puesto que la principal contendiente a

la secretaría general, Miriam García, ha empezado a ser objeto de constantes amenazas de muerte. La actual tesorera del sindicato y principal aspirante a la secretaría general ha recibido una serie de llamadas telefónicas en su domicilio y su oficina, en las cuales le han advertido que podría sufrir un atentado si continúa con sus planes de postularse a la secretaría general. En esos mensajes siempre se escucha la misma frase: "De todos modos te vas a morir", en alusión a que Miriam García en el último año tuvo que enfrentar severos problemas de salud por un tumor cancerígeno en el rostro, el cual ha logrado superar y nunca le significó el retiro de la vida sindical.

Trascendió que el asunto ha llegado ante las autoridades ministeriales y que al parecer se tiene la sospecha de que el autor de las llamadas podría ser un galeno que labora en el hospital de San Alejandro.

El próximo 18 de mayo Miriam García se va a registrar como aspirante a ser candidata a la secretaría general. Hasta la fecha se ignora si habrá un segundo contendiente. Se había especulado que otro competidor podría el médico Francisco Javier Torres Centeno, aunque se sabe que está sancionado –por faltas al estatuto del sindicato– y eso podría ser un impedimento para que se pueda anotar en la competencia.

Contra la tesorera del sindicato han surgido una larga serie de panfletos y de historias difamatorias.

La razón por la cual existe esa fuerte campaña de hostigamiento es que la expresión política de Miriam García controla el 80 por ciento de la estructura laboral del IMSS en el estado, que agrupa a unos 15 mil trabajadores. En diciembre pasado se renovaron 107 comités electorales del SNTSS en la entidad poblana y de ellos, el grupo de Miriam García ganó en 82, lo cual la colocó en la antesala de poder conquistar en las próximas semanas la secretaría general de la organización.

Varias corrientes políticas del sindicato se han agrupado con el único objetivo de impedir que avance el proyecto de la tesorera, pero en cada intento han fracasado en la empresa de minar su posicionamiento electoral.

Por esa razón algunos de sus adversarios han empezado a recurrir a la vía violenta, ante la imposibilidad de avanzar por el camino de la democracia sindical.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/amenazas-de-muerte-vs-candidata-a-la-dirigencia-del-sntss_id_24146.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **Ahora sí, se ponen los guantes**
- **Polémica por el caso Tehuacán**
- **Y Lozano, fiel a su estilo déspota**

El delegado del PRI en Puebla Fernando Moreno Peña, fiel a su estilo y a sus declaraciones de las últimas semanas, ayer volvió a asestar otro golpe al acusar al Instituto Electoral del Estado, de garrote político contra uno de los candidatos más controversiales de la Alianza 5 de Mayo y que no podía ser otros que el aspirante a la presidencia municipal de Tehuacán, Álvaro Alatríste, acusado de estar impedido por una presunta inhabilitación.

Luego que el Instituto Electoral determinara ordenar la sustitución del candidato por considerarlo inelegible, la Coalición advirtió en un desplegado que iniciarán un litigio ante las autoridades federales en materia electoral, pues aseguran que la inhabilitación de Álvaro Alatríste, se cumplió en octubre pasado.

En este desplegado donde se lanzan directo contra el gobierno del Estado, queda claro el tono que tomará la campaña en estos dos meses y por eso es que del otro lado, en la Coalición Puebla Unida, ya mandaron a traer a Javier Lozano para que responda a la misma altura, así como está acostumbrado.

Si la Coalición tiene razón o no, eso lo determinará el TRIFE, lo que sí es cierto es que el PRI se mete en problemas de manera innecesaria pues apuesta por un personaje que causa controversia y que sí fue inhabilitado por malversación de recursos en su anterior gestión.

Ahora la nueva polémica es el registro de su esposa como la candidata que sustituye al "Mostro", mientras él dirime esta controversia en los tribunales para demostrar que no hay razón jurídica para el impedimento que impuso el Instituto Electoral.

Y ¡pa luego es tarde

Ya se estrenó Javier Lozano como vocero de la Coalición Puebla Unida y como siempre en su inconfundible estilo y sentado en su soberbia tradicional, alcanzó a espetar:

"Ya llegue a Puebla para responder todas y cada una de las infamias sin sustento, de las barbaridades a las que está acostumbrado a decir y que no tiene respuesta, ya llevo quien le va a dar respuesta a todas sus

acusaciones”.

¡Uyy, qué miedo!, dicen en el PRI

Habrán ver si su presencia en la campaña no le resulta contraproducente a Tony Gali, como lo fue a la campaña de Josefina Vázquez Mota quien dijo que el problema, además de las traiciones, estuvo en no saber comunicar los éxitos y logros del gobierno federal.

Aquí en Puebla, ella quedó en segundo lugar, luego de Andrés Manuel López Obrador, que a nadie se le olvide. CONFETI...Por cierto que ayer anunciaron la llegada de Germán Hickman a la dirigencia municipal del PRI, también cambiaron al Secretario General Iván Galindo... solo que no le avisaron...dice que se enteró por las fotos y las notas en la prensa.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5467

(Juicio/Mauro González Rivera)

NO PRIVILEGIOS, SINO RESPETO A VOLUNTADES: JESÚS VÁZQUEZ

“Como primer tema de mi labor legislativa, llevaré a la tribuna la voz de mis representados a través de una amplia consulta en el distrito de Tepeaca, donde les preguntaré bajo que condiciones un representante popular, llámese diputado, regidor o gobernador, puede pedir licencia”, me dice el legislador JESUS VÁZQUEZ VIVEROS, quien asumió la titularidad del cargo por la ausencia de DAVID HUERTA RUIZ, quien dejó el escaño para convertirse en candidato a presidente municipal.

Señala el frustrado aspirante a la presidencia municipal de la legendaria ciudad que, indudablemente, existen causas legítimas por las que alguien pueda ausentarse temporalmente del cargo. “En mi opinión personal un representante popular, no tiene porque gozar de más causales, pues eso se llama privilegio. Pero no será mi opinión, sino la voz de la gente del distrito la que yo haga valer y defenderé en la tribuna para impulsar, en su caso, las reformas a la constitución local y la Ley Orgánica del Congreso del Estado, par impedir que la simple ambición de otro cargo público sea causa suficiente para solicitar licencia”.

¿Se debe exigir plena responsabilidad a los diputados?

“Tengo la plena convicción de que el elector debe contar con herramientas jurídicas eficaces, para exigir a sus representantes populares que permanezcan en el cargo que les ha sido asignado, pues lo votantes son mandantes y los votados mandatarios. Exhorto a mis compañeros diputados a que realicen un trabajo de consulta similar en sus distritos y que seamos intermediarios fieles entre la voluntad popular y la actividad legislativa”.

SIGUE EL RECURSO INTERPUESTO EN EL CASO DE TEPEACA

Afirma el diputado VÁZQUEZ VIVEROS al finalizar su charla con el columnista que “el recurso legal que he interpuesto contra el proceso interno del Partido Revolucionario Institucional, para la elección de candidato a la presidencia municipal de Tepeaca, sigue su marcha, sigue su curso y tendrá todos los efectos jurídicos que determinen los tribunales electorales. No quiero que exista la menor confusión en este aspecto, porque mi objetivo es única y exclusivamente, la estricta aplicación de la ley, pues solo dentro de ella, es legítimo aspirar a los cargos de elección popular”.

Tales fueron las expresiones del diputado que el pasado martes 7 de mayo rindió protesta como diputado propietario a la LVIII Legislatura Local, manifestando que corresponderá a la responsabilidad que ha ad itido, siendo su prioridad atender a los ciudadanos de ese distrito.

DESCONTROLA A LOS POBLANOS EL ECO DE DE TANTOS RUMORES

Si bien es una mayoría la que considera que el voto del 7 de julio por la presidencia municipal de Puebla, corresponderá al ex rector de la BUAP ROBERTO ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ, porque lo consideran un elemento capaz de llevar a puerto seguro a una empresa tan grande y tan harto difícil como es el municipio capital y sus 17 juntas auxiliares, en los momentos mismos del inicio de las campañas políticas, quedó al descubierto que JOSÉ ANTONIO GALI FAYAD, no es de ninguna manera una figura de ornato pintada al óleo y que la batalla la dará dura y en serio, tras una salida espectacular que le da un empate técnico.

No estamos de acuerdo en el manejo de un traje a la medida que se hace en las primeras encuestas ya conocidas las que hacen lucir muy por encima del priísta y verde ecologista al popular y carismático candidato de Puebla Unida que no es otra cosa que una mega coalición que empieza a mostrar músculo y fuerza.

Incluso, muestra de lo anterior es la comida que se dará mañana en casa de “Los Figueroa”, juntito a Zavalaeta, donde aseguran una asistencia de 5 mil poblanos a una invitación a comer y a participar en un diálogo franco y plural con el candidato GALI FAYAD, quien hará acto de presencia con los integrantes de su planilla y candidatos a diputados. Como simple dato diremos que mientras el PRI duerme en sus laureles, Puebla Unida tiene especial interés en la asistencia de un grupo de reconocidos columnistas que personalmente han sido convidados.

GUILLERMO DELOYA: SEMINARIO MUNDIAL A NOMBRE DEL ICADEP

Más de mil 200 personas de todas partes de la República Mexicana participan en el Seminario Internacional de Campañas Electorales MEXICO 2013, organizado por el Instituto de Capacitación y Desarrollo Político A. C. (ICADEP) del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

GUILLERMO DELOYA COBIÁN, presidente nacional del instituto señaló la importancia de profesionalizar a los políticos para estar a la altura de las demandas ciudadanas, porque manifestó que "ya no cabe la improvisación ni la espontaneidad" en el ejercicio de la política. Asimismo, refirió que la participación y asistencia al seminario superó la expectativa, lo que demuestra el interés de la sociedad en capacitarse y abonar al desarrollo de la democracia en nuestro país.

Los participantes estarán atentos al desarrollo de seis paneles y seis conferencias de 23 consultores políticos procedentes de España, Estados Unidos, Brasil, Argentina, Venezuela, Perú, Ecuador, Colombia, República Dominicana y México. Los temas que abordarán son: Investigación del Mercado Electoral. La Organización, Planificación y Estrategias de Campaña. Movilización del Elector; y, Campaña 2.0 y publicidad política.

Los consultores participantes son Alfredo Dávalos (Ecuador), Ana Cecilia Ames Saavedra (Perú), Gil Castillo (Brasil), Sheyla Dallmeier (Colombia), Roy Campos (México), José Luis Pérez (Venezuela), Javier Sánchez Galicia (México), Maximiliano Aguiar (Argentina), Yago de Marta (España), Maureen García (México), Ronny Bautista (Estados Unidos), Marcos Magaña (España), Rodolfo Rivera (México), Wilson Rodríguez (República Dominicana), Nicolás Maslo (México), Xavi Domínguez (España), José Fernando Ardaíz (Argentina), Pedro Casado Casero (España), Alfonso Pérez (México), Carlos Sirvent (México), Carlos Galeas (Colombia), Sergio Torres Ávila (México).

El seminario internacional es gratuito y abierto a la ciudadanía en general. El Instituto de Capacitación y Desarrollo Político, ha realizado cursos como este en el Distrito Federal, Estado de México, Guadalajara, San Luis Potosí y Campeche.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5465



(La Radiografía/Fabián Gómez)

El Criado perverso

En una verdadera persona non grata, se está convirtiendo el delegado del CEN del PRI en Puebla, Fernando Moreno Peña, al descalificar en falsos desplegados periodísticos, a las instituciones y organismos ciudadanos de nuestra entidad como el Instituto Electoral del Estado (IEE).

No me cabe la menor duda que Moreno Peña se largará después de la elección, pues su único objetivo es contaminar el proceso electoral, descalificarlo y sembrar todo tipo de dudas estúpidas entre la sociedad.

Ningún poblano debe permitir que este sexagenario que llama "criados" a todos los empleados que tienen jefes, siga sembrando odio, rencor y bajeza política en Puebla.

Cree que con su estúpida sonrisa y enseñando lo dientes, crearemos las mentiras que escupe cuando alcanza a balbucear o unir dos palabras.

Me queda claro que el dueño de la estúpida sonrisa ya se ha reunido con el ex gobernador Mario Marín Torres, quien le contagió de inmediato tanta perversidad.

Es tanta su desesperación que quieren descarrilar una elección que se antoja la más transparente y limpia de la historia de Puebla porque ambos candidatos a la alcaldía son competitivos.

Por supuesto que queda evidente la bajeza moral que lo caracteriza al ordenar a sus criados, publicar un desplegado en contra del Instituto Electoral del Estado (IEE), para descalificar su eficaz labor.

Quizá de esa forma lo trata su jefe César Camacho Quiróz, líder nacional del Revolucionario Institucional, a quien le ha dado múltiples dolores de cabeza.

No puedo entender cómo una persona que fue gobernador interino se exprese de esa manera, pero lo que comprendo perfectamente es que exhibe su calidad humana y capacidad política para denostar a sus adversarios.

Todas sus dízque estrategias para denostar al PAN en Colima, como cuando fue gobernador interino, ahora las está poniendo en práctica y nos quiere dejar una Puebla sumida en el descrédito, la rivalidad, el revanchismo, el odio, rencor y la perversidad.

No conoce a los poblanos y por supuesto que los conocerá el 7 de Julio.

A ver si pone su estúpida sonrisa.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(Angelopolitanas)

Quisiéramos sorprenderlo amable lector, pero desafortunadamente no hay nada nuevo bajo el sol cuando se trata de campañas. En Tijuana el candidato a gobernador del PRI, Castro Trenti, regaló parrillas con todo y limpiadores a cambio de un voto, ¿se imagina, mini estufas a cambio de un voto?

En Puebla las cosas aún no llegan a tal extremo, pues las sombrillas siguen siendo el "hit" de los regalos por encima de playeras, gorras y bolígrafos, aunque ayer el candidato de la alianza Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, innovó en el tema de los "souvenirs". Imagínese que a punto de terminar un evento de campaña la gente le pidió que cantara y pues Gali "muy obligado" se regresó a interpretar la canción "Al Final", luego de cantar regaló discos de su tercer sencillo y no quedó ni uno. Esta vez, las sombrillas y la rifa de las vajillas pasaron a último término.

En el municipio de Palmar de Bravo se registro un brote de gripe aviar, específicamente del virus H7N3, los gobiernos estatal y federal aplican ya las medidas necesarias para reforzar el cerco sanitario en torno a la granja donde brotó la enfermedad.

El otro aspecto negativo de la enfermedad es el precio que registran en el mercado el kilo de huevo, que supera los 40 pesos en Puebla y la zona conurbada, y el kilo de pollo que se vendió hasta en 70 pesos. Algunos almacenes o tiendas departamentales ya no venden huevo con el argumento de que se les agotó, así, de un momento a otro.

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) dio a conocer la lista de las dependencias gubernamentales más demandadas en el centro del país, ahí le va la lista y diga si no es así; en primer lugar aparece el Sistema de Administración Tributaria (SAT), luego la Comisión Nacional del Agua (Conagua), el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y el Infonavit.

Contribuyentes de Puebla, Tlaxcala y Veracruz interpusieron un total de 300 quejas por una serie de abusos como el "congelamiento" de las cuentas bancarias sin previa notificación por parte de las autoridades.

Pero no se desanime si usted ha padecido a dichas entidades ya que según el delegado de la Prodecon, Floriberto Pérez Mejía, el 80 por ciento de las quejas que se reciben a nivel nacional son resueltas a favor de los quejosos.

Germán Hickman Morales fue nombrado Presidente del Comité Directivo Municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Puebla, luego de la separación de Claudia Hernández Medina, quien es aspirante a la diputación por el Distrito X de la capital del estado.

Hoy se celebra el Día de la Madre, una felicitación a todas ellas; a las que recién comienzan en esa tarea y a las que ya avanzaron casi todo el camino, pues se dice que nunca terminan en esa labor.

A propósito del 10 de mayo, los servicios médicos de urgencias y hospitalización del IMSS en el estado de Puebla, funcionarán normalmente tanto en las zonas urbanas como en las rurales durante este día.

<http://www.ngpuebla.com/node/55415#.UYzMq6LTxQM>